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Les soucis et les difficultés de la vie poussent beaucoup de chrétiens à douter de 
la FIDELITE DE DIEU et à user de leurs propres moyens pour accomplir les 

tâches que le Seigneur leur confie. 

En réalité, un chrétien qui doute en permanence du Seigneur et remet en cause 
sa Parole ou ses promesses ne l’est que de nom. Car la parole ne nous présente pas 
seulement JESUS comme le Dieu  Fidèle, mais comme  LA FIDELITE 
personnifiée (apocalypse 19:11). Alors, douter de sa Fidélité reviendrait à re-
mettre son existence en cause.

Dans ce premier numéro du Journal Passionnés De Christ (PDC), nous voulons  
témoigner de la FIDELITE de notre Dieu : JESUS CHRIST (1Jean 5:20) ;  
le SEUL qui ne déçoit jamais. 

Pourquoi avons nous choisi ce thème ?

Parler de la Fidélité de Dieu dans la première édition nous paraissait tout à fait 
normal, car la sortie de ce journal en est une preuve palpable. En effet, lorsque le 
Seigneur nous a mis à cœur ce projet, nous n’avions RIEN, ni main-d’œuvre 
qualifiée, ni argent pour la parution. Notre unique sponsor a alors été Son 
Excellence le Saint Esprit, qui non seulement a pourvu, mais nous a aussi 
guidés et formés sur le terrain.

Pourquoi distribuer ce journal gratuitement?

Tous les numéros du  journal Passionnés De Christ (PDC) seront distribués 
GRATUITEMENT!!!  En agissant ainsi, nous aimerions amener les chrétiens à 

réaliser que, lorsque Dieu donne une vision il donne aussi la provision. 
Nul besoin de crouler sous les dettes ou d’essayer de tirer profit d’une faveur 
imméritée, JESUS EST FIDELE!

Nous vous laissons déguster ce cocktail de huit  (08) rubriques. 
Puisse-t-il vous édifier comme cela a été le cas pour nous. 

Toute la gloire à JESUS.

EDITO JOURNAL PASSIONNES DE CHRIST.

PASSIONNES DE CHRIST EDITION 0001- DU 25/06/2017
Fait à Douala-Cameroun - TOUTE LA GLOIRE A JESUS-CHRIST!
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GLOIRE  A JESUS.

SOMMAIRE

Nous sommes des jeunes chré-
tiens résidant au 

Cameroun qui aspirent de jours en 
jours à une nouvelle révélation de 
la personne de Jésus, et à vivre une 
histoire d’amour sans pareil avec 
lui. 

Notre objectif est qu’au travers 
de ces articles, plusieurs personnes 
sortent de leur relation monotone 
avec le Christ afin d’être passion-
nées de lui. 

La parole déclare dans éphé-
siens3:17-19 :

« afin qu’étant enracinés et fon-
dés dans la charité, vous puissiez 
comprendre avec tous les saints 
quelle est la largeur et la lon-
gueur, la profondeur et la hauteur 
et connaître la charité de Christ 
qui surpasse toute connaissance, 
afin que vous soyez remplis de 
toute la plénitude de Dieu ». 

Ainsi l’amour de christ étant large, 
haut, long et profond, le nôtre doit 
de même, revêtir ces caractéristiques 
puisqu’il n’est que la conséquence de 
son amour pour nous comme le dit 
1jean4 :19 « Nous l’aimons parce 
qu’il nous a aimé le premier ».

           QUI 
SOMMES 
    NOUS ?
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En Téléchargement gratuit sur :  
www.jesusestdieu.net
Contact : 650 50 56 60 - 694 92 15 60

AlbUM ADORONS JéSUS 

romains 8: 28 : 
« Or nous savons aussi que toutes choses concourent au bien de ceux qui 

aiment Dieu, c’est-à-dire de ceux qui sont appelés selon son dessein ». 

  
DE l’ESClAvAgE à lA NOblESSE: JOSEPH 

À lire l’histoire de Joseph, on découvre les mille-et-une manières 
au travers desquelles Dieu agit dans nos vies. Marchant selon les 
voies du Seigneur et étant attentif à ses commandements, Joseph 
noua une relation particulière avec le Seigneur; il reçut de Dieu des 
songes et des visions qui attestèrent les plans merveilleux que le 
Seigneur avait formés pour lui. 

Pourtant, l’accomplissement de toutes ces promesses passait par 
des étapes remplies de souffrances et de rejets. 

- lA HAINE :  Les songes au travers desquels le Seigneur 
parlait à Joseph suscitaient de la haine dans le cœur de ses frères. 
Il se faisait d’ailleurs réprimander par son père à cause de ces 
visions que lui donnait le Seigneur. Comme se fut ce cas pour 

Joseph, les promesses du Seigneur peuvent entraîner la haine de 
notre entourage. « Il eut encore un autre songe, et il le raconta à 
ses frères, en disant: Voici, j’ai eu encore un songe; et voici, 
le soleil, la lune et onze étoiles se prosternaient devant moi. 

Il le raconta à son père et à ses frères. Son père le réprimanda, 
et lui dit : Que veut dire ce songe que tu as eu? Faut-il que nous 
venions moi, ta mère, et tes frères, nous prosterner à terre devant 
toi? Ses frères eurent de l’envie contre lui, mais son père retenait 
ses discours » (Genèse 37:9-11). Cette haine a d’ailleurs conduit 
ses frères à le vendre comme esclave, ce qui n’était qu’une  étape 
parmi d’autres  dans le processus  de formation de Dieu.  

- l’ESClAvAgE :  le parcours de Joseph se poursuivit par 
l’esclavage en Égypte. Contrairement à la promesse d’être élevé 
en dignité qu’il reçut du Seigneur, Joseph se retrouva humilié et 

TOUTES CHOSES CONCOURENT 
AU bIEN DE CEUX QUI AIMENT DIEU  

A vOUS QUI AvEZ SOIF ! JEAN 7v37

C’est généralement à l’issue de situations périlleuses dont nous a tirés le Seigneur que nous admettons que tout 
ce que Dieu fait est bon. Pendant les moments de tempêtes et d’épreuves, il nous est difficile de donner Gloire au 

Seigneur pour son œuvre dans nos vies car notre chair a en horreur ces moments d’incertitudes, de souffrances et de 
pleurs. Cantonnés à ce que voient nos yeux physiques, nous oublions que le Seigneur peut agir de diverses manières 
dans nos vies et nous essayons tant bien que mal d’échapper à Sa main de potier qui donne à l’argile la forme voulue 
(Jérémie18:6). Malgré notre incrédulité, Dieu reste Celui qui est capable de changer les temps et les circonstances 
(Daniel 2:21) pour nous amener à une nouvelle révélation de sa personne.
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maltraité par les Égyptiens. (Genèse 37:26-28) : « Et Juda dit à 
ses frères : Que gagnerons-nous à tuer notre frère et à cacher 
son sang? Venez, vendons-le à ces Ismaélites et ne mettons point 
notre main sur lui, car il est notre frère, c’est notre chair; et ses 
frères lui obéirent. Et comme les marchands Madianites passaient, 
ils tirèrent et firent remonter Joseph de la citerne, et le vendirent 
pour vingt pièces d’Argent aux ismaélites, qui emmenèrent Joseph 
en Égypte ». Joseph espérait continuellement en son Dieu et ne 
doutait pas de sa fidélité, gardant les promesses du Seigneur et 
tenant ferme dans son intégrité. 

- lA PRISON : Accusé à tort par la femme de Potiphar, Joseph 
se retrouva en prison et y passa deux années. Malgré l’injustice et 
le mépris, Joseph conserva plus que tout la crainte du Dieu qui lui 
fit trouver grâce aux yeux de tous. 

Genèse 39:21 : « Mais Yahweh fut avec Joseph; il étendit sa bonté 
sur lui et lui fit trouver grâce auprès du chef de la prison ». 

Au travers de la haine, l’esclavage et la prison, le Seigneur préparait 
Joseph à entrer dans l’accomplissement de ses promesses. 
Allant à l’encontre des circonstances, le Seigneur enleva Joseph 
de la prison pour l’élever au rang de gouverneur principal d’Égypte.

« Et Pharaon dit à Joseph: Puisque Dieu t’a fait connaître toutes 
ces choses, il n’y a personne qui soit aussi intelligent et aussi sage 
que toi. Tu seras sur ma maison, et tout mon peuple obéira à ta 
bouche; seulement je serai plus grand que toi quant au trône. 

Pharaon dit encore à Joseph: Regarde, je t’établis sur tout le pays 
d’Égypte. Alors Pharaon ôta son anneau de sa main et le mit à la 
main de Joseph; il le fit revêtir d’habits de fin lin et lui mit un collier 
d’or au cou. Il le fit monter sur le char qui suivait le sien, et on criait 
devant lui: A genoux! Et il l’établit sur tout le pays d’Égypte. 

Et Pharaon dit à Joseph : Je suis Pharaon! Et sans toi nul ne lèvera 
la main ni le pied dans tout le pays d’Égypte » (Genèse 41:39-44)  

Une suite d’épreuves pour une nouvelle révélation : JOB   

Quelles paroles ne proférons-nous pas lorsque nous sommes 
soumis à des situations difficiles qui paraissent sans issues? 
Abattus, découragés, surviennent alors une multitude de 
questionnements : 

« Dieu est-il toujours présent? », « Dieu m’a-t-il abandonné? », « 
Suis-je encore un enfant de Dieu? », « Est-ce une punition pour 
un péché? ». 

Ce sont pourtant des réflexions erronées à la vue des multiples 
épreuves auxquelles Job a été soumis! Bien qu’ayant perdu 
la totalité de ses biens et ses enfants en un instant, Job ne 
murmura point contre le Seigneur et continua de le bénir pour 
toutes choses. 

« Alors Job se leva, déchira son manteau et rasa sa tête; et se 
jetant par terre, se prosterna, et dit : Je suis sorti nu du ventre de 
ma mère, et nu j’y retournerai ; Yahweh a donné, Yahweh a enlevé 
; que le nom de Yahweh soit béni! En tout cela, Job ne pécha pas 
et n’attribua rien à Dieu d’indigne de lui » (Job 1:20-22). 

Dans la souffrance, Job comprit que Dieu accorde les biens et 
aussi les maux. Et il dit à sa femme qui voulait le dissuader de 
demeurer intègre: 

«Tu parles comme une femme insensée! Nous recevons de Dieu 
ce qui est bon, et nous n’en recevrions pas aussi ce qui est mau-
vais! En tout cela, Job ne pécha pas par ses lèvres » (Job 2:10). 

Plus encore, à l’issue de ce moment d’épreuves, Job eut cette ré-
vélation du Seigneur car il dit : « J’avais entendu de mes oreilles 
parler de toi; mais maintenant mon œil t’a vu » (Job 42:5). 

Nous ne devons donc plus douter de la présence du Seigneur dans 
nos vies; car bien au contraire, les tribulations et les épreuves nous 
rassurent que Dieu est avec nous. Certes, nous  ne comprendrons 
pas toujours les moyens utilisés par le Seigneur pour réaliser 
ses desseins, mais gardons à l’esprit que les voies de notre Dieu 
restent insondables et que tout ce qui nous arrive est pour notre 
bien. 

Esaïe 55:8-9 : « Car mes pensées ne sont pas vos pensées, et 
mes voies ne sont pas vos voies, dit Yahweh. Mais autant les 
cieux sont élevés au-dessus de la terre, autant mes voies sont 
élevées au - dessus de vos voies, et mes pensées au-dessus de vos 
pensées ».   
                                                                     
                                                                     Passionnées de Christ  

Réalisons ce que la parole nous apprend à propos de JESUS : 
Il s’appelle «FIDELE» (Apocalypse 19 :11). Il est impossible qu’il 
soit infidèle car il ne peut se renier Lui-même (2 Thimothée2:13).

Abraham avait réalisé cela lorsque s’appuyant sur les promesses 
du Seigneur, il attendait patiemment l’arrivée de son héritier. 
En aucun moment, lui qui était déjà usé de corps, ne douta de la 
toute-puissance du Seigneur. Bien au contraire, il était persuadé 
que Celui qui fait la promesse est aussi puissant pour l’accomplir 
(Romains 4:21). 

Combien  réalisent-ils que le Seigneur est Tout-Puissant, qu’il veille 
sur sa Parole pour l’accomplir et qu’il n’est pas un homme pour 
mentir? Combien, comme Abraham, n’émettent aucun doute sur 
l’accomplissement de la parole du Seigneur? Malheureusement, 
dans cette génération marquée par l’impatience, nous sommes  
prompts à douter, à accuser le Seigneur, pire encore  à chercher 
des raccourcis et le soutien des hommes. Nous voulons alors 
imposer notre rythme au Seigneur.

La marche par la vue est la cause principale de notre incrédulité. 
En effet, nous regardons les différentes situations par lesquelles 
nous passons avec des yeux charnels. Pourtant, à l’instar d’Abra-
ham, les véritables enfants de Dieu ne marchent pas par la vue 
mais par la foi. 

« Et n’étant pas faible dans la foi, il n’eut pas égard à son propre 
corps déjà atteint par la mort, vu qu’il avait environ cent ans, ni à 
l’état de mort de la matrice de Sara.» (Romains 4:19).

 De même, nous essayons par nos raisonnements humains de faire 
des calculs et nous arrivons ainsi à la conclusion selon laquelle la 
réalisation de ces promesses est « IMPOSSIBLE». Si Noé avait 
raisonné et pensé qu’il ne pouvait jamais pleuvoir sur la terre, la 
race humaine aurait été exterminée par le déluge. 

Tout ceci nous amène à nous rendre compte que le problème ce 
n’est pas Dieu mais nous! Notre manque de foi, de patience, notre 
marche par la vue et nos raisonnements nous trompent la plupart 
du temps.

Bien-aimés apprenons à déposer nos inquiétudes aux pieds du 
Seigneur réalisons que  nos erreurs n’annulent en rien la fidélité de 
Dieu, qu’il veille sur sa parole pour l’accomplir et qu’en son temps 
elle s’accomplira certainement (Esaie 55 :11). 

Soyons patients et surtout faisons confiance au Seigneur car il est 
celui qui change les temps et les circonstances.

« Jésus lui dit: Ne t’ai-je pas dit que si tu crois tu verras la gloire de 
Dieu ?» (Jean11:40)

OH JESUS, AUGMENTE-NOUS LA FOI!

                                                                    Passionnées De Christ.

romains 4: 18 
 «Et Abraham ayant espéré contre toute espérance, crut qu’il deviendrait le 

père de plusieurs nations, selon ce qui lui avait été dit : Ainsi sera ta postérité » 

ESPERER CONTRE TOUTE ESPERANCE !

Dans les moments où tout semblent aller de mal en pire, nous nous interrogeons sur la véracité des promesses du 
Seigneur. Pour nous redonner espoir, nous essayons d’imaginer un processus d’accomplissement de ces promesses. 

Mais très rapidement, nous nous rendons compte que plus nous réfléchissons, moins nous apercevons d’issue. 

Nous réalisons alors que nos voies ne sont pas les voies du Seigneur, ni ses pensées nos pensées (Esaïe 55:8) . 
A ce moment, nous avons un choix à faire: Soit nous doutons du Seigneur parce que notre intelligence humaine et 
limitée ne peut cerner ses voies, soit nous acceptons comme Abraham de marcher aveuglément en laissant celui qui 
connaît le chemin nous conduire et, espérer contre toute espérance. Bien qu’il semble humainement impossible 
d’espérer contre toute espérance, la Parole de Dieu nous dit que tout est possible à celui qui croit.

CROIRE à lA FIDElITE DE DIEU
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Malgré les inquiétudes quotidiennes, les doutes et les pleurs, 
le Seigneur reste au contrôle de la vie de tous ses enfants. 

Dieu a tracé pour chacun de nous des projets de bonheur et de 
paix d’après (Jérémie 29:11). 

Pourtant, les projets de Dieu dans nos vies ne s’accomplissent pas 
quand nous le voulons. Salomon ne dit-il pas que Dieu fait toutes 
choses bonnes en son temps (Ecclésiaste 3:11) ? Certainement, 
Dieu fera dans notre vie, certainement le Seigneur a des plans 
pour nous, et il accomplira toutes ses promesses, mais au temps 
marqué par lui. 

La vie du chrétien sur la terre n’est réellement pas chose facile. 
Donner sa vie à Jésus c’est faire acception de soi-même et mettre 
Dieu au premier plan. Comme le disait Jean Baptiste, il faut que 
Dieu croisse et que nous diminuions, il faut ne plus vivre et 
laisser Christ vivre en nous (Jean 3:30). 

En laissant le Seigneur nous conduire, nous devenons specta-
teur de notre propre vie, nous assistons aux différentes tournures 
qu’elle peut prendre sans pouvoir rien y faire. Fini le temps des 
projets concernant les études, le travail, le mariage et autres. 

Le Seigneur balaie d’un revers de main tous les projets que nous 
avions formés et qui nous permettaient d’avoir une certaine assu-
rance pour notre avenir. Ainsi, sans projet, sans acquis, le chrétien 
se trouve plongé dans un fort désespoir et se pose quotidienne-
ment des questions: «Où va ma vie ? », «Quel sera mon avenir?», 
«Comment seront mes lendemains?»...

 De telles questions qui se justifient pleinement sur le plan charnel 
sont malheureusement un handicap à notre foi. Douter de notre 
avenir revient à remettre en cause la capacité de Dieu à s’occuper 
de notre lendemain. Le Seigneur prend plaisir à éprouver ses en-
fants comme le dit Esaïe 53:10: « Toutefois il a plu à Yahweh de 
le briser ; il l’a mis dans la souffrance. Après avoir offert son âme 

en sacrifice de culpabilité, il verra une postérité et prolongera ses 
jours ; et le bon plaisir de Yahweh prospérera en sa main » . 

Prenons quelques exemples bibliques : Le Seigneur n’a-t-il pas 
attendu la vieillesse de Sarah pour lui accorder l’enfant que son 
cœur désirait alors qu’humainement il n’y avait plus d’espoir? 
Plus encore, JESUS n’a-t-il pas attendu que Lazare meure 
pour changer sa situation, bien qu’il le savait malade depuis fort 
longtemps ? Et si JESUS attendait également la dernière seconde 
pour changer notre situation comme il le fit avec Job? Dieu n’est-il 
pas le Dieu de l’impossible? 

(1 Samuel 13:9-12) : «Et Saül dit:Amenez-moi un holocauste et 
des sacrifices d’offrande de paix. Et il offrit l’holocauste. Comme il 
achevait d’offrir l’holocauste, Samuel arriva,et Saül sortit au-devant 
de lui pour le saluer. Et Samuel lui dit : Qu’as-tu fait ? Saül répondit 
: Lorsque j’ai vu que le peuple se dispersait, que tu ne venais pas 
au jour fixé, et que les Philistins  étaient assemblés à Micmasch, 
j’ai dit : Les Philistins descendront maintenant contre  moi ( … ) 
Je me suis maîtrisé un temps, mais j’ai fini par offrir l’holocauste». 

Comme Saül, nous manquons généralement de maîtrise et de 
patience dans les épreuves auxquelles Dieu nous soumet. Ainsi, 
il devient difficile pour nous d’attendre le temps de Dieu et nous 
décidons de prendre les devants pour régler une situation où nous 
estimons ne pas voir sa main. Lorsque notre entourage nous aban-
donne, que les combats s’intensifient, et qu’humainement, nous 
ne voyons pas le Seigneur agir, nous avons tendance à  chercher 
d’autres solutions. Cette attitude, laisse croire que le Seigneur est 
incapable de prendre soin de nous. Pourtant, la Bible nous dit que 
Samuel est apparu à peine Saül avait terminé d’offrir le sacrifice.

 JESUS disait également à ses disciples au sujet de la mort de 
Lazare : «Cette maladie n’est pas à la mort, mais elle est pour la 
gloire de Dieu, afin que le Fils de Dieu soit glorifié par elle» 
(Jean 11:4). 

De la même manière, les difficultés par lesquelles nous passons 
ne nous mèneront point à la mort, mais permettront que le Sei-
gneur soit glorifié au travers de nos vies. Par conséquent, nous 
devons user de patience dans les épreuves.

 « Soyez joyeux dans l’espérance; patients dans la tribulation; per-
sévérants dans la prière» (Romains 12:12).

 Soyons tous fortifiés et renouvelés par le Puissant nom de JESUS!

                                                                     Passionnées de Christ 
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Attendre
lE TEMPS DE DIEU

Bien qu’incompris et rejetés des 
hommes, le témoignage de Dieu 

demeure pour nous un trésor éternel qui 
nous permet d’avoir une révélation person-
nelle de notre Seigneur et d’accroîre notre 
assurance en Christ. 

UNE RévélaTiON PERSONNEllE 
dE NOTRE SEigNEUR 

Le Seigneur peut permettre de nombreuses 
situations dans nos vies afin de se révéler à 
nous. Il nous fera entrer dans des déserts 
d’incompréhensions dans le but de mieux 
le connaître et marcher selon Sa volonté 
(Osée 2:16) . 

Dans la Bible, nous pouvons voir l’exemple 
de Job qui croyait connaître le Dieu Très 
haut de par les sacrifices quotidiens qu’il lui 
offrait, mais le Seigneur voulait se révéler 
à lui de manière personnelle afin que ses 
yeux puissent le voir. Ainsi, Dieu a permis 
qu’il puisse être criblé par l’ennemi et de 
surcroît, qu’il soit incompris par ses trois 
amis, qui l’accusaient à tort : « Rappelle, 
je te prie, dans ton souvenir : Quel est l’in-
nocent qui a péri ? Quels sont les hommes 
droits qui ont été exterminés ? Selon ce 
que j’ai vu, ceux qui labourent l’iniquité et 
qui sèment l’outrage les moissonnent » 
Job 4:7-8.

Bien qu’accusé, Job ne s’arrêta pas aux 
dires de ses amis mais s’attendit à Dieu, 
c’est pourquoi le Seigneur se révéla puis-
samment à lui. Il pouvait alors déclarer par 
la suite: « J’avais entendu de mes oreilles 
parler de toi ; mais maintenant mon œil t’a 
vu » Job 42:5. 

Non seulement Job fut restauré par le Sei-
gneur, mais il reçut le double de tout ce 
qu’il avait possédé : « Ainsi Yahweh bénit 
le dernier état de Job plus que le premier, 
de sorte qu’il eut quatorze mille brebis, et 
six mille chameaux, et mille couples de 
bœuf et mille ânesses. Il eut aussi sept fils 
et trois filles: Il donna à la première le nom 
de Jemima, à la seconde celui de Ketsia, à 
la troisième celui de Kéren-Happuc. Et il ne 
se trouvait pas de femmes aussi belles que 
les filles de job dans tout le pays » 
Job 42:12-15 

Et il reçut également le témoignage de Dieu 
 « Or après que Yahweh eut ainsi parlé 
à Job, il dit à Eliphaz de Théman: Ma fu-
reur est embrasée contre toi et contre tes 
deux amis, parce que vous n’avez pas par-
lé de moi avec droiture comme Job, mon 
serviteur... Job, mon serviteur, priera pour 
vous, et certainement j’exaucerai sa prière, 
afin que je ne vous traite pas selon votre 
folie ; car vous n’avez pas parlé de moi 
avec droiture, comme mon serviteur Job » 
Job 42:7-8.

RECHERCHER lE TEMOigNagE dE diEU

Ah ! La vie chrétienne est parfois faite de hauts et de bas. Un jour tout va bien, la vie est belle, nous appré-
cions les moments passés avec les frères et les sœurs, le lendemain, nous avons l’impression que le ciel 

nous tombe sur la tête. Nous sommes accusés à tort, méprisés par ces mêmes personnes qui autrefois don-
naient un bon témoignage de nous, incompris à cause de l’action de Dieu dans nos vies. En tant qu’hommes, 
nous cherchons généralement à être aimé des autres et à avoir leur approbation. Pourtant, la parole nous dit « 
...maudit soit l’homme qui se confie dans l’homme, et qui fait de la chair sa force et dont 
le cœur se retire de Yahweh !... Béni soit l’homme qui se confie en Yahweh et dont Yahweh 
est l’espérance » Jérémie 17 :5-7.

POURQUOI RECHERCHER 
lE TEMOIgNAgE DE DIEU ? 

l’aSSURaNCE EN ChRiST 

Rechercher le témoignage de Christ nous 
permettra d’avoir non seulement l’assu-
rance du salut mais aussi, de connaître 
notre position dans le Royaume de Dieu. 
Avant d’être enlevé, il faudrait au préalable 
recevoir un bon témoignage du Seigneur. 

Hénoc l’a reçu et il fut enlevé comme le 
dit Hébreux 11:5. C’est dire que le témoi-
gnage des hommes importe peu quant 
à l’assurance de notre salut. La parole 
déclare dans Romains 8:16 « L’Esprit lui-
même rend témoignage à notre esprit que 
nous sommes enfants de Dieu ». 

Ainsi, le Saint-Esprit en nous nous rap-
pelle constamment notre position de fils et 
filles du Royaume, et nous donne d’avoir 
l’assurance en Jésus afin de braver les 
obstacles de la vie chrétienne (pensées 
de découragements, d’accusations et de 
doutes) qui nous poussent à la dépression.

Rechercher l’approbation de Dieu nous 
procure plusieurs avantages tels qu’une ré-
vélation personnelle de lui, l’assurance du 
salut et la connaissance de notre identité 
en Christ. Mais a contrario, si nous recher-
chons le témoignage des hommes, nous 
devrons en assumer les conséquences.
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Nous ne sommes donc point indispen-
sables à l’œuvre de Dieu. Si comme Saül, 
nous tombons dans la désobéissance en re-
cherchant l’approbation des hommes, Dieu 
nous rejettera et nous remplacera par un 
homme selon Son cœur , à l’instar de David 
qui n’aura qu’un seul désir, celui de suivre 
JESUS et ne rechercher que Sa volonté : 

« je prends plaisir à tes statuts et je n’oublie 
pas tes paroles » (Psaumes119:16) 

« les orgueilleux se sont forts moqués de 
moi, mais je ne me suis pas détourné de ta 
loi » (Psaumes119:51)

SUivRE l’EXEMPlE dE JESUS

JESUS nous a montré le chemin à suivre 
qui consiste à rejeter le témoignage des 
hommes : « Mais Jésus ne se fiait pas 
à eux, parce qu’il les connaissait tous, 
et parce qu’il n’avait pas besoin qu’on 
lui rende témoignage d’aucun homme 
; car il savait lui-même ce qui était 
dans l’homme ». Jean 2:24-25.

Ces hommes qui donnent un bon 
témoignage de nous aujourd’hui nous 
lapiderons demain. 

Le Seigneur l’a vécu, car les personnes 
qui L’acclamaient sont les mêmes à avoir 
exigé sa crucifixion. Connaissant leurs 
cœurs, notre Seigneur ne s’attendait qu’au 
témoignage du Père et faisait ainsi tout ce 
qu’il lui demandait de faire, sachant que le 
témoignage de Dieu est grand et véritable. 

« Si nous recevons le témoignage des 
hommes, le témoignage de Dieu est plus 
grand » 1 Jean 5:9.
 
Notre Dieu a été confronté aux rejets, aux 
insultes, au mépris et aux calomnies de la 
part des hommes parce qu’Il voulait faire la 
volonté du Père. 

Le Seigneur dit dans Jean 13:16: 
« En vérité, en vérité, je vous le dis : 
le serviteur n’est pas plus grand que son 
maître, ni l’apôtre plus grand que celui qui 
l’a envoyé ». Nous devons par conséquent 
nous attendre au même traitement si nous 
voulons suivre les pas de JESUS. 

Nous sommes des hommes avisés, toute 
personne qui veut vivre pieusement en 
Christ sera persécutée (2 Timothée 3:12).

                                Passionnées de Christ.

« ...Vous, vous cherchez à paraître justes 
devant les hommes, mais Dieu connaît vos 
cœurs ; c’est pourquoi ce qui est élevé par-
mi les hommes est une abomination devant 
Dieu » Luc16 :15 

Rechercher le témoignage des hommes 
nous apportera certes des honneurs, 
mais nous serons en abomination devant 
notre Dieu. Dans ce verset, le Seigneur 
s’adresse aux pharisiens qui connaissaient 
très bien les écritures et les mettaient 
sûrement en pratique au départ, mais au 
bout d’un certain temps, ont commen-
cé à embellir l’extérieur afin de plaire aux 
hommes et d’acquérir une certaine notorié-
té ( Matthieu 23:23-28).

La Bible nous donne également l’exemple 
de Saül que Dieu a établi comme roi sur 
Israël et qui, quelques temps après a voulu 
plaire aux hommes, ce qui lui a valu le rejet 
de DIEU. 

« ...Puisque tu as rejeté la parole de 
Yahweh, il te rejette aussi afin que tu ne 
sois plus roi. Et Saül répondit à Samuel : 
J’ai péché parce que j’ai transgressé le 
commandement de Yahweh, ainsi que tes 
paroles ; car je craignais le peuple et j’ai 
obéi à sa voix » 1 Samuel 15:23-24.

lES CONSEQUENCES DE lA RECHERCHE 
DU TEMOIgNAgE DES HOMMES

dES PaROlES dE JESUSSOUviENS-TOi

EXHORTATION JEAN 7v37

lUC 24v1-8

Ce passage nous parle de l’ensevelissement de JESUS. Juste 
après sa crucifixion, le corps mortel de notre Seigneur a été 

déposé dans un sépulcre taillé dans le roc. Les femmes qui le 
suivaient depuis le début de son ministère, et qui ne l’ont pas 
abandonné dans les épreuves, se sont rendues de grand 
matin au sépulcre.En effet, elles avaient assisté impuissantes aux 
souffrances et à la mort de leur Maître. 

A leur arrivée au sépulcre, elles ne trouvèrent pas le corps du 
Seigneur JESUS. Dès lors, elles furent remplies de tristesse, 
d’inquiétude et d’incompréhension.

Dans cette détresse, une question leur fut posée: 
« Pourquoi cherchez-vous parmi les morts celui qui est vivant ? ». 
Tout comme ces femmes, nous sommes souvent abattus, 
inquiets, à la limite dépressifs à cause des épreuves auxquelles 
nous sommes soumis, oubliant ainsi que JESUS est VIVANT, qu’il 
est au contrôle de nos vies et qu’il se lèvera même le dernier.

On peut recevoir de Dieu dans l’intimité des songes, des visions, des 
prophéties authentiques, mais lorsqu’arrivent les turbulences, nous 
devenons des amnésiques spirituels. Cela pour plusieurs raisons :

•   Parce que  nous marchons par la vue et non par la FOI 
(2 Corinthiens5:7)

• Parce que nous écoutons le conseil des méchants (Psaumes 1: 1-3) , 
or la Foi vient de ce que l’on entend (Romains 10 : 17)

•   Parce que nous sommes des auditeurs oublieux (Jacques 1: 25)

Gloire à Dieu qui suscite toujours des anges. Le mot ange vient 
du grec « Aggelos » qui veut dire messager. Or, dans la fournaise, 
Dieu envoie toujours des messagers pour nous fortifier, nous 
remettre sur le droit chemin. Ce fut le cas pour JESUS dans 
Luc 22 à Gethsémané, où le Père a envoyé un Ange pour fortifier 
le Fils. Les anges ont rappelé aux femmes «...Souvenez-vous de 
quelle manière il vous a parlé...» (Luc24: 6).

 Joseph eut des songes sur sa future élévation à l’âge de 17 ans 
(Genèse 37 : 3-11). A cause de la jalousie, il a été vendu comme 
esclave par ses frères. 

Il est demeuré intègre, dans la crainte de Dieu (Genèse 39 : 1-3 
et  9) pendant 13 ans jusqu’au moment de son élévation par Dieu 
(Genèse 41 : 40-46).

Dans la vie chrétienne, il y a des moments où tu veux tout 
lâcher, abandonner, laisser tomber. Cela est tout à fait normal car  
nous sommes humains. Dans 2 Corinthiens 4 : 8-10, Paul nous 
expose ses souffrances pour JESUS, en nous exhortant à  toujours 
porter avec nous dans notre corps la mort de JESUS (mort en 
soi), afin que la vie de JESUS (vie de l’Esprit, Jean6 : 63) soit aussi  
pleinement manifestée en nous.

La question posée par les anges est très significative : « Pourquoi 
cherchez-vous parmi les morts celui qui est vivant ? ». Dans le sens 
de la mort physique, mais aussi dans un sens spirituel. 

Beaucoup de personnes sont en quête de spirituali-
té mais vivant dans le péché. Elles se cherchent un dieu 
selon leur désir, leur penchant dans différentes religions.
C’est pour cela que Dieu suscite des anges pour aller réveiller le 
peuple, l’interpeller, l’orienter vers la Vie: JESUS-CHRIST.

Après que les anges (les messagers, des voix qui crient) soient 
allés « réveiller leur mémoire», elles se souvinrent des Paroles de 
JESUS (Luc 24 : 8) et leur attitude changea. Ainsi la tristesse se 
transforma en joie.

Je ne sais pas dans quelles épreuves Dieu t’a mis, mais 
souviens toi des paroles que le Seigneur t’a données, car JESUS est 
FIDELE. 

En quoi l’incrédulité des hommes annulerait-elle la Fidelité de Dieu?



PDC : Bonsoir bien-aimé, peux-tu en quelques mots te 
présenter ? 

CyRIl : Bonsoir, je m’appelle Cyril MBAMI, j’ai 33 ans 
et je suis un jeune chrétien camerounais. Je rends 
grâce à Dieu pour tous ses bienfaits. Si je témoigne 
aujourd’hui, ce n’est point par mes forces mais 
uniquement par la grâce de Dieu qui m’a réellement touché.
 
PDC : Comment as-tu rencontré le Seigneur Jésus-Christ? 

CyRIl : J’ai accepté le Seigneur Jésus-Christ au travers de 
la manifestation de Sa Sainte présence. 

En effet, j’ai été longtemps ignorant de tout ce qui concerne 
Dieu, jusqu’au jour où ma famille et moi avions reçu la 
visite d’un homme de Dieu. Lorsqu’il s’est mis à prier 
pour nous, les démons se sont manifestés de manière 
physique, ce qui a provoqué en moi un sentiment de crainte 
et d’incompréhension, et m’a poussé à rechercher la face 
du Seigneur. 

Mais je n’ai réellement accepté le Seigneur dans mon 
cœur qu’après avoir découvert l’évangile de vérité, qui m’a 
transformé et a ôté les écailles de mes yeux. 

PDC: Quelles sont les difficultés que tu as eu à rencontrer 
après ta conversion ? 

CyRIl : Je suis convaincu que les épreuves restent une 
étape obligatoire dans la vie d’un enfant de Dieu. Quand 

j’ai véritablement accepté le Seigneur Jésus, j’ai eu 
beaucoup de combats et d’épreuves venant de ma famille 
qui n’était pas encore convertie. Les membres de ma famille, 
principalement mes parents, se sont dressés contre moi en 
m’accusant de pratiques de sorcellerie et m’ont chassé de 
la maison. 

J’étais «l’homme à abattre » aux yeux de tous. Ils m’ont 
rejeté et ne voulaient point se frotter à moi, puisque d’après 
eux j’avais adhéré à une « secte ». 

Dans ces moments, je ne cessais d’intercéder pour eux 
devant le Père par des jeûnes et des prières afin de voir 
leurs cœurs touchés.

PDC : Le Seigneur a-t-il répondu à tes prières?

CyRIl : Oui, Dieu s’est souvenu de moi et a exaucé mes prières. 

Je souffrais réellement de voir ma famille se diriger en 
enfer. Le Seigneur a fait échouer un projet de voyage d’étude 
que j’avais pour la Tunisie. Je voyais en ce voyage une 
échappatoire, une bouée de survie face à ce flot de combats 
et de persécutions que je subissais. Un an après l’échec de 
mon voyage, le Seigneur a touché la grande majorité de ma 
famille, aussi bien mes frères et sœurs que mes parents. 

Aujourd’hui, sept sur neuf sont convertis à Jésus Christ, 
sans compter les voisins par la grâce de Dieu, et une 
Église de maison a été ouverte chez mes parents. 

PDC : Quels encouragements peux-tu donner aux chrétiens 
qui passent par des difficultés semblables aux tiennes ?

CyRIl : J’aimerais encourager les chrétiens à véritable-
ment s’engager avec le Seigneur et à réaliser que la marche 
chrétienne est une marche solitaire. 

Étant seuls, nos regards doivent être de plus en plus fixés 
sur Jésus qui nous amènera jusqu’au bout. Lorsque le 
peuple de Dieu a crié en Égypte, Dieu a écouté ses cris 
et l’a libéré. Pourtant, le tout n’était pas de sortir d’Égypte 
mais d’entrer à Canaan; or seuls Josué et Caleb y sont 
entrés car beaucoup avaient des motivations impures.

Si je peux donner un conseil à la jeunesse, c’est 
véritablement de garder la vision du royaume afin d’achever 
la course. La bible dira: «Celui qui persévèrera jusqu’à la fin 
sera sauvé» (Matthieu 24:13). 

Le but n’est pas de se réjouir lorsqu’on sort vainqueur des 
combats, mais d’être sauvé. Attachons-nous au Seigneur et 
persévérons dans ses voies. 

Que la Gloire soit rendue à Jésus-Christ notre Roi. 

TEMOIgNAgE
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PDC : Bonjour, peux-tu te présenter et nous parler de ta 
rencontre avec Jésus?

MÉLISSA : Bonjour, je m’appelle Mélissa, j’ai 21 ans et je 
suis une passionnée de Christ. J’ai toujours été ignorante 
de l’existence de Dieu car issue d’une famille catholique, je 
me contentais de faire de courtes récitations quotidiennes 
au réveil et au coucher. Mais, à l’âge de 15 ans, j’ai enten-
du parler du Seigneur au travers d’un frère qui, de porte 
en porte, prêchait la Parole du Seigneur et annonçait son 
retour. 

Ce jour-là, par conformisme, je décide de suivre Jésus, tout 
en conservant en moi l’amour des choses du monde et en 
menant secrètement ma vie de débauche. 

PDC : A quel moment as-tu réellement accepté le Seigneur 
dans ton cœur?

MÉLISSA : J’ai réellement connu le Seigneur grâce à 
la persévérance de ce frère, qui venait continuellement à la 
maison afin de partager la Parole avec ma famille. 

Poussée par la curiosité et la vie de Christ qui émanait de 
lui, j’ai décidé de l’accompagner à une réunion de prière. 

Au cours de cette réunion, le Seigneur a touché mon cœur 
et j’ai ressenti l’amour de Jésus envahir ma vie comme 
jamais auparavant. Effondrée devant la face du Seigneur, 
j’ai décidé de me séparer de tout ce qui me retenait dans le 

monde et j’ai demandé pardon à Dieu pour la consommation 
d’alcool, l’addiction aux films impurs, les accoutrements 
indécents, les sorties intempestives, le lesbianisme et 
l’inceste. 

Dès lors, j’ai expérimenté le pardon de Dieu et, une fois 
rentrée chez moi, j’ai abandonné  ma vie ancienne et me 
suis totalement tournée vers Jésus.

PDC : Que s’est-il donc passé après ta conversion ?

MÉLISSA : Ma conversion n’a pas été de tout repos car j’ai 
été rejetée par ma famille et mes proches. 

Personne n’expliquait ce changement radical que 
le Seigneur opérait dans ma vie, et j’étais au centre des 
critiques et railleries de tout mon entourage. Aussi, ma 
situation familiale s’est considérablement dégradée car ma 
mère ayant quitté la maison, j’ai été abandonnée par mon 
père qui ne supportait pas mon amour pour le Seigneur. 

Il a d’ailleurs refusé de continuer à payer mes études et 
j’ai été déscolarisée pendant une année entière. Livrée à 
moi-même, je souffrais souvent de la famine mais Dieu 
permettait que je sois soutenue par les frères et sœurs en 
Christ. 

J’ai réellement expérimenté la fidélité de Dieu et j’ai eu la 
révélation de Dieu en tant que Père car même dans les 
moments d’angoisse, de doute et de pleurs, Dieu ne m’a 
jamais délaissé et m’a toujours donné le minimum vital. 

Après une année passée à la maison, le Seigneur a permis 
que je retourne à l’école, et ceci au travers des frères et 
sœurs qui se sont tous mobilisés pour payer ma scolarité. 

J’ai encore expérimenté la fidélité de Dieu dans mes études 
car bien qu’ayant été déscolarisée pendant une année 
entière, le Seigneur Lui-même a ouvert mon intelligence 
et m’a accordé d’être la première de ma classe; Et cela, 
jusqu’à l’obtention de mon examen. Tous étaient étonnés de 
la grâce de Dieu dans ma vie; aussi bien les élèves que les 
enseignants s’approchaient de moi pour m’interroger, mar-
qués par mon attitude. Je témoignais à qui voulait l’entendre 
que seul Jésus était la source de mon changement et de 
mon intelligence. J’étais connue de tout l’établissement et 
tous témoignaient de l’intégrité et de la vie de Christ en moi. 

PDC : Quel message peux-tu  adresser aux jeunes de ce 
siècle?

MÉLISSA : J’aimerais leur dire que la jeunesse n’est pas 
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un prétexte pour refuser de suivre Dieu et continuer à vivre 
dans le péché. Nous devons tous saisir la grâce de Dieu qui 
nous accorde encore le souffle de vie car nous ne sommes 
pas maîtres de notre lendemain. 

La justice de Dieu consiste aussi en ce que nous rendrons 
compte au Seigneur de ce que nous avons fait de notre 
jeunesse. Nous serons confrontés à des jeunes personnes 
qui durant leur vie, ont craint et servi le Seigneur et ils 
seront pour nous une condamnation. Beaucoup pensent que 
la vie en Christ est une servitude. Or, je vous assure n’avoir 
jamais été aussi heureuse et épanouie que dans la 
présence de Jésus. 

Jeunes, cessons donc de blesser le cœur de Dieu par nos 
vies car il veut se révéler à nous comme l’amour de notre 
jeunesse.  

PDC : As-tu également un mot d’encouragement pour 
la jeunesse en Christ?

MÉLISSA : J’aimerais encourager la jeunesse en Christ à 
s’attacher encore plus à Jésus et à se nourrir de sa Parole 
car Lui seul fortifie et rend capable. 

La marche chrétienne n’est pas aisée et le prix s’obtient au 
travers des épreuves, aussi douloureuses soient-elles. 
Il faudrait persévérer, ne point se décourager, car Jésus 
lui-même a été soumis aux mêmes tentations sur cette 
terre. Jusqu’ici, le peu de temps passé en Christ m’a 
permis de me rendre compte de deux fléaux qui écartent 
la jeunesse de Christ : L’orgueil et les mauvaises motiva-
tions de cœur. 

Après quelques temps dans la vie chrétienne, beaucoup 
ne supportent plus d’être corrigés par le Seigneur ou 
encore s’éloignent du Seigneur à cause de leurs motiva-
tions impures qui n’ont point été satisfaites. Pourtant, nous 
devons aimer et accepter la correction du Seigneur, car tout 
ce que nous aurons entendu comme Parole de Dieu sera 
utilisé pour notre jugement. 

Pourquoi donc ne pas supporter quelques injustices? Dieu 
prend plaisir aux fruits qui se manifestent d’un cœur brisé!

PDC : Merci Mélissa pour ce témoignage. As-tu un mot de 
fin?

MÉLISSA : J’aimerais tout  simplement dire que la vie 
chrétienne est une course constante. Par la grâce du 
Tout-puissant, il est bel et bien possible de servir Dieu et  
de se sanctifier. Nos cœurs ne doivent pas être partagés, 
mais doivent appartenir  entièrement à notre Seigneur 
Jésus. 

Que le nom du Seigneur soit glorifié pour son œuvre! 

PDC : Bonjour Pascaline comment  vas-tu ?

PASCALINE : Bonjour, je vais bien par la grâce du Seigneur.

PDC :Tu as désiré témoigner de la grâce de Dieu dans ta 
vie. Qu’a donc fait le Seigneur pour toi?

PASCALINE : Ce que Jésus a fait dans ma vie est 
grandiose, car j’ai longtemps été une arme de séduction 
entre les mains de l’ennemi, et cela jusqu’au jour où Jésus 
m’a fait grâce de véritablement le connaître.

Tout a commencé par une baignade dans la mer lors d’une 
sortie entre jeunes. Suite à cette baignade, j’ai commen-
cé à faire des rêves où je me voyais marchant au bord 
de la route avec de longs cheveux et dotée d’une beauté 
extraordinaire. 

Dans mes rêves, tous les hommes autour de moi étaient 
éblouis par ma grande beauté. Tout cela s’est reproduit dans 
la réalité car quelques temps après, j’ai reçu  le pouvoir de 
séduire n’importe quel homme au travers de mon regard, ou 
d’un simple contact physique. 

En effet, j’étais dotée du pouvoir de la manipulation 
mentale, c’est-à-dire que je pouvais contrôler les personnes 
à distance et les pousser à faire ce que je voulais. 

Cependant, au fond de moi, cette vie me déplaisait. Suite 
à ces séries de songes, j’ai décidé de me faire couper les 
cheveux croyant qu’ils étaient la source de  ma séduction. 
Malheureusement, rien ne changea! 

Après l’obtention du Baccalauréat, je suis allée à l’Université 
où j’ai intégré une chambre en zone universitaire comme la 
plupart des étudiants. J’y vivais des scènes horribles. 

Des fois,  je me retrouvais avec un couteau entre les mains 
dans le but de me suicider sans savoir comment ; je me 
levais également en pleine nuit pour faire des incantations 
dans ma résidence universitaire. Et quotidiennement, j’avais 
des mains qui essayaient 

continuellement de m’étouffer dans mon sommeil. Tout cela 
m’a poussée à aller dans plusieurs églises pour essayer de 
trouver une délivrance, mais les choses s’empiraient et je 
demeurais prisonnière de ce que je vivais en secret. 

PDC : Quelle expérience as-tu tiré de toutes ces églises ? 

PASCALINE :  Vu que mon état allait de mal en pire, ma 
mère a décidé de m’envoyer dans un camp pour jeunes 
chrétiens où à mon grand désespoir, il ne s’y trouvait 
aucun homme, hormis les deux pasteurs qui se chargeaient 
de nous diriger. 

Comme à mon habitude, j’ai décidé de séduire le plus jeune 
en essayant d’entrer en contact physique avec lui, mais je 
n’ai pu avoir aucune emprise sur lui. Lors de certaines ré-
unions de prière, j’étais agitée par les démons et tous pen-
saient que c’était la manifestation du Saint-Esprit. 

À un moment donné, les sœurs chargées de la prière me  firent 
boire de l’huile d’onction en grande quantité. Mais rien n’y 
faisait! Il est important de préciser que pendant qu’on priait 
pour moi, on priait aussi pour les délivrances d’autres filles. 
Et je bloquais de par ma puissance occulte les délivrances 
des autres, en maintenant les démons dans leurs corps. 

Les pasteurs qui priaient pour moi n’ont également pas pu 
me délivrer. Ils insistaient pour que je les regarde dans les 
yeux pendant ces séances de délivrance, mais par  pitié 
pour eux, je n’osais pas le faire. En effet, je connaissais les 
conséquences qu’aurait eues mon regard  dans leur vie 
spirituelle et physique. Nul ne pouvait résister à ma 
puissance séductrice!

Après ce moment passé dans ce camp de jeunes, j’ai 
affirmé à ma mère n’être pas délivrée. Elle a donc décidé  
de prier pour moi avec d’autres sœurs, et tout ce qu’elles 
ont obtenu, c’était de violents coups de poings. Suite à cet 
épisode, Je me suis mise à faire le tour des églises pour 
y faire des ravages. Je faisais tomber les frères et sœurs 
(en majorité de la chorale) entre eux dans l’impudicité en 
détruisant ainsi toute crainte de Dieu en eux. 

Je suis entrée dans un célèbre groupe chrétien appelé 
GEBEEC, où j’ai également fait beaucoup de ravages. 
J’ai mis le président, le chantre ainsi que tous les frères de 
ce groupe dans mon filet et j’ai réussi à atteindre mes objec-
tifs. Il n’y avait plus la Parole et la crainte de Dieu au milieu 
de cette assemblée par ma seule présence. Après tant de 
dégâts, j’ai cessé  de fréquenter les églises et j’ai donc déci-
dé de rester chez moi et de crier à Dieu.

PDC : Comment as-tu donc rencontré le Seigneur Jésus ?

PASCALINE : J’ai été invitée par ma sœur aînée à prendre 
part à un programme de réveil qui se tenait dans ma ville. 
Pour la première fois de ma vie, j’ai senti réellement la pré-
sence du 

Seigneur Jésus qui anéantissait tous mes pouvoirs. 

J’appelais les esprits avec lesquels je travaillais en renfort, 
mais je ne recevais aucun secours d’eux , car ils avaient 
eux-mêmes peur de cette présence de Dieu. Je ne voulais 
plus y aller, mais sous la pression de ma sœur, je n’avais 
guère le choix. Lors des réunions qui suivirent, je cherchais 
tant bien que mal à faire tomber les missionnaires, sans 
aucun succès! Ni le contact physique, ni mon regard n’avait 
d’emprise sur eux. J’étais toute seule face à cette présence 
de Dieu qui me tombait dessus. 

À cause de la présence de Dieu, mon corps fut violemment 
projeté au sol et mon esprit  sortit  de moi. Je me voyais cou-
chée, et les frères autour de moi en train d’implorer la grâce 
de Dieu. Je me savais proche de la mort, car ces esprits en 
moi refusaient de me laisser rentrer dans mon corps. Alors, 
je me suis mise à crier à Dieu pour qu’il me fasse grâce. 

A un moment donné, j’ai suivi une mélodie résonnante et 
Dieu m’a enfin délivrée, Il a libéré mon corps et y a reconduit 
mon esprit. 

Lorsque je suis rentrée dans mon corps, j’ai vu la vie comme 
jamais auparavant. J’avais tout perdu de ce que je possé-
dais avant : Cet esprit de séduction, cette envie de plaire, 
tout était terminé.  Cette nuit-là, mon sommeil fut comme 
celui d’un petit bébé. 

Mes problèmes de santé, mes maladies disparurent totale-
ment. Le Seigneur fit également pousser mon bras gauche 
qui était nettement plus court que l’autre. Jésus m’a sauvée 
des ténèbres dans lesquelles j’étais plongée. Il n’existe 
aucun mot pour décrire la puissance et l’amour du Seigneur 
pour nous. Il m’a appris à prier, à lui parler et à l’invoquer. 

Malgré ce temps d’ignorance, Dieu m’a préservée de la 
fornication et m’a gardée pure par sa grâce; je ne sais 
comment cela est possible et je ne peux que le bénir.  

PDC : Quelle exhortation peux-tu donner à la jeunesse 
après ce témoignage?

PASCALINE : Je dirais à la jeunesse de faire attention à la 
Parole que nous écoutons. La parole qui est prêchée dans 
la plupart de nos églises nous souille plus qu’elle ne nous 
sanctifie. J’en ai fait la triste expérience. 

Pour suivre Dieu, nous devons simplement confesser nos 
péchés, car il est Fidèle et Juste pour nous purifier et nous 
pardonner. Maintenant, je réalise que la vie avec le Seigneur 
est une vie magnifique et pleine de liberté. Accrochons-nous 
donc au Seigneur et tâchons de mener une vie de sainteté 
car le retour du Seigneur est proche. N’endurcissons pas 
nos cœurs!!! 

Je rends toute la gloire à Jésus pour ses merveilles dans 
ma vie.

Esaie1:18 «Si vos péchés sont comme l’écarlate, ils seront 
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La couverture spirituelle est une doctrine instaurée par 
CYPRIEN De Carthage, né vers l’an 200 et mort décapité le 14 

Septembre de l’an 258 (lors de la persécution de Valérien).  

C’était un Nord-Africain converti au catholicisme, évêque de 
Carthage (Tunisie actuelle) et considéré comme l’un des pères des 
dogmes catholiques appelés « pères de l’Eglise ». Il enseignait 
que l’évêque n’avait d’autre supérieur que DIEU, et qu’il n’était 
responsable qu’envers DIEU seul, d’où la pensée « Quiconque se 
sépare de l’évêque se sépare de DIEU ». 

Il enseignait également qu’une partie du troupeau du Seigneur était 
affectée à chaque berger individuel (évêque). En effet, l’évêque est 
pour CYPRIEN de Carthage l’imitateur du bon pasteur qui donne 
sa vie pour ses brebis. C’est aussi l’auteur de la phrase « hors de 
l’église, pas de salut », c’est-à-dire que personne ne peut être sau-
vé en se retirant de l’église.     

Cette doctrine de la couverture spirituelle consiste en ce 
que chaque brebis doit avoir son berger au-dessus d’elle, 
et chaque berger doit avoir ses brebis en-dessous de lui, 
au sens d’une hiérarchie spirituelle. Certains articles font 
le rapprochement  avec l’armée en citant l’expression 
« je couvre mes hommes » employée par les supérieurs hiérar-
chiques parlant de leurs subalternes. 
Sur le plan spirituel, cette doctrine insinue que chaque 
brebis doit forcément dépendre   d’une autorité, qui est bien 
sûr celle d’un « ancien ». C’est-à-dire qu’on ne peut pas
imaginer une brebis sans pasteur ou ancien, toute seule 

« dans la nature ». Si une brebis est solitaire, elle n’est plus 
couverte spirituellement par le « manteau protecteur » de 
l’ancien. Autrement dit, elle est en danger, et peut se perdre.

FONDEMENTS REElS DE CETTE DOCTRINE

Il s’agit d’une doctrine sans aucun fondement scripturaire 
(biblique).Nous allons reprendre les différents points que 
comporte cette doctrine de la couverture spirituelle afin de 
démontrer qu’ils n’ont aucun appui biblique.

• L’évêque n’a d’autre supérieur que Dieu

Cette doctrine de la couverture spirituelle exonère l’évêque 
de rendre des comptes aux autres chrétiens, et le place 
au-dessus d’eux en tant que supérieur hiérarchique, dans 
une position d’autorité. 

Selon elle, l’évêque est  classé au-dessus de tous les autres 
chrétiens. Ce que le Seigneur Jésus  n’a jamais institué. 

Il a lui-même non seulement montré l’exemple en s’humiliant, 
mais a également laissé des instructions à ses disciples. 
La mention de la fonction et des caractéristiques de l’évêque 
a été faite par l’apôtre Paul dans ses épîtres à Tite et 
Timothée et dans les actes des apôtres . 

Il est question d’assujettissement mutuel dans les écritures et non 
d’un système pyramidal dans le corps de Christ. Ephésiens5 :21 

déclare : « soumettez-vous les uns aux autres dans la crainte de 
Christ ».

 Les écritures abordent le fait de reprendre un frère en cas 
de faute au sein de l’assemblée, l’évêque n’étant pas exclu.
De même, le Seigneur nous demande par le biais de l’apôtre 
Pierre d’être soumis les uns aux autres, 1 Pierre5: 5 : « De 
même, vous jeunes gens, soyez soumis aux anciens. Et ayant tous 
de la soumission pour les autres, revêtez-vous d’humilité ; parce 
que Dieu résiste aux orgueilleux, mais il fait grâce aux humbles ».

Autrement dit, au même titre que les autres chrétiens, 
l’évêque  doit prendre part à cette soumission mutuelle.
Suite à la question « Qui est le plus grand dans le royaume des 
cieux ? », posée par les apôtres à Jésus leur maître, voilà 
quelle a été sa réponse : «... vous savez que les princes des 
nations les dominent, et que les grands les asservissent. Mais il 
n’en sera pas ainsi parmi vous. Au contraire, quiconque veut être 
grand parmi vous, qu’il soit votre serviteur; Et quiconque veut être 
le premier parmi vous, qu’il soit votre esclave. De même que le Fils 
de l’homme n’est pas venu pour être servi, mais pour servir, et afin 
de donner sa vie en rançon pour plusieurs ». (Matthieu20:25 -28)

• Quiconque se sépare de l’évêque se sépare de Dieu  

Cette affirmation revient à mettre l’évêque sur un même 
pied d’égalité avec Dieu. Par conséquent, ouvre les portes à 
l’idolâtrie que Dieu abhorre, que Dieu hait ! Un ancien n’est 
pas placé dans une position  intermédiaire entre Christ et 
les autres brebis. Le seul intermédiaire entre Dieu et les 
hommes est Jésus Christ Lui-même. 1 Timothée 2 :5 :« Car 
Dieu est UN, et aussi le Médiateur entre Dieu et les hommes est 
UN, à savoir Jésus Christ homme ». 

De plus, Dieu est un Dieu jaloux, il le dit dans le passage 
d’Exode 34 :14 « Car tu ne te prosterneras point devant un autre 
dieu, parce que Yahweh se nomme le Dieu jaloux ; c’est le Dieu 
qui est jaloux. »   

Mettre ainsi l’évêque sur un piédestal revient à inciter 
fortement les enfants de Dieu à dépendre de lui, à se confier 
en lui, au lieu de se confier en Dieu. Les écritures disent 
pourtant ceci dans Jérémie 17:5-7 « Ainsi parle Yahweh : Maudit 
soit l’homme qui se confie dans l’homme, et qui fait de la chair sa 
force, et dont le cœur se retire de Yahweh. Car il sera comme une 
bruyère dans le désert, et il ne verra pas venir le bonheur; mais 
habitera dans des lieux brulés du désert, dans une terre salée et 
inhabitable. Béni soit l’homme qui se confie en Yahweh, et dont 
Yahweh est l‘espérance ». Un disciple de Christ doit se confier 
en son Dieu.

• Hors de l’église, pas de salut : 

Il est question ici de l’église catholique romaine. 

Cette affirmation est totalement fausse car La Parole 
déclare dans : Marc 16:16 « celui qui croira et qui sera baptisé 
sera sauvé; mais celui qui ne croira pas sera condamné ». 

Il n’est pas fait mention ici de l’église catholique (encore 
moins d’une quelconque autre église Protestante-Pentecô-
tiste-Evangélique-Baptiste-….), il n’est pas dit que le fait de 
croire en l’église catholique (ou autre dénomination) sauve, 
ni qu’en dehors de cette église, le croyant est perdu. 

Un autre passage démontre encore le non-sens de cette 
déclaration, il s’agit d’Actes 4 :10-12 : «sachez, vous tous et tout 
le peuple d’Israël, que c’est au nom de Jésus-Christ, le Nazaréen, 
que vous avez crucifié, et que Dieu a ressuscité des morts ; c’est 
en son nom que cet homme qui paraît ici devant vous a été guéri, 
C’est cette pierre rejetée, par vous qui bâtissez, qui est devenue la 
pierre principale de l’angle. 

Il n’y a de salut en aucun autre ; car il n’y a sous le ciel aucun autre 
Nom qui ait été donné aux hommes par lequel nous devions être 
sauvé».

Cyprien de Carthage a probablement été influencé par les 
déclarations d’Ignace d’Antioche qui écrivit (environ en 107 
après JC) « là où est le Christ, là est l’Eglise Catholique ». 
Pourtant la Parole déclare «Car là où deux ou trois sont assem-
blés en mon Nom, JE SUIS là au milieu d’eux » (Matthieu 18:20) 
Il y a ici une confusion quant à la signification de l’Eglise.

Clément d’Alexandrie (naissance environ en 140; mort 
en 220 après JC), un autre des principaux auteurs des 
dogmes catholiques était probablement le premier à utiliser 
l’expression « aller à l’église», associant ainsi l’Eglise à un 
lieu, un bâtiment.  

L’église dans ce cadre consiste en un bâtiment consacré à 
la prière et aux pratiques des catholiques comme la messe.

•  Une partie du troupeau est affectée à chaque 
berger individuel

D’après les écritures, Jésus-Christ est le bon berger, le bon 
pasteur et le seul à pouvoir donner sa vie pour ses brebis. 
Jean 10 :11 : « JE SUIS le bon berger ; le bon berger donne sa vie 
pour ses brebis».
 Tous ceux qui prétendent être des couvertures spirituelles 
ne sont que des mercenaires qui prendront fuite à la moindre 
attaque à l’encontre de leurs prétendues brebis.

•  L’évêque gouverne et enseigne l’église locale 

Aucun passage des écritures ne permet de prouver cette 
affirmation. Dans Actes 13 verset 1, il est dit : « Or il y’avait 
dans l‘église qui était à Antioche des prophètes et des docteurs : 
Barnabas, Siméon, appelé Niger, Lucius, le Cyrénien, Manahen, 

EURÊKA! (J’AI TROUvé !)

la COUvERTURE SPiRiTUEllE

lUC 24v45

l’ignorance est  meurtrière! Il se trouve que cette expression couramment utilisée est bel et bien biblique. 
En effet, le manque de connaissance entraîne un égarement sans pareil dans la vie de beaucoup de chrétiens (Osée4:6). 

A cause de cela, plusieurs personnes se laissent emporter par de fausses doctrines, à l’instar  de la couverture spirituelle 
qui fait des ravages dans le milieu dit chrétien. C’est la raison pour laquelle nous avons trouvé bon de vous exposer dans 
cet article son origine, ses fondements, et ses conséquences. (Jean8: 32 ): « vous connaitrez la vérité et la vérité vous rendra libre » !!!
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qui avait été élevé avec Hérode le Tétrarque, et Saul. ». 

Il n’est aucunement question ici de l’évêque, ni d’une 
gouvernance le concernant, ni du fait qu’il doive enseigner 
l’église locale.
1 Timothée 5 :17 dit: « Que les Anciens qui dirigent convenable-
ment soient jugés dignes d’un double honneur, spécialement ceux 
qui travaillent à la prédication et à l’enseignement »

Ce sont des collèges   d’anciens ( représentant différents 
ministères) qui dirigent les assemblées locales.
Ephésiens 4 :11-12 « Lui-même donc a donné les uns pour être 
apôtres, les autres pour être prophètes, les autres pour être évan-
gélistes, les autres pour être pasteurs et docteurs,  pour travail-
ler au perfectionnement des saints, pour l’œuvre du service, pour 
l’édification du corps de Christ ».

CONSEQUENCES DE CETTE FAUSSE DOCTRINE

•  Abus spirituel : 

L’abus spirituel est causé par le mauvais usage du 
«mentor», des droits et pouvoirs liés à sa fonction. A cause 
de cela, les personnes au sein de l’assemblée qu’il est cen-
sé édifier subissent un préjudice.

•  Création d’un système pyramidal dans les assem-
blées modernes : structure pyramidale ou centralisée 

Le leader spirituel (prêtre ou pasteur) concentre tous les 
pouvoirs dans une communauté dont il est la tête. Il pose à 
chaque stade un superviseur chargé de contrôler la victime 
dans les moindres détails de sa vie, l’emploi du temps de 
chacun est contrôlé dans le but de permettre la croissance 
de l’assemblée avec critiques et encouragements selon les 
résultats obtenus. 

•  Mise en place du Sacerdotalisme

Il s’agit d’une doctrine d’origine catholique, voulant que le 
prêtre ou le pasteur soit l’intermédiaire entre Dieu et les 
hommes, (Voir 1 Timothée 2:5) alors que les écritures disent 
que Christ est le chef de l’Eglise et non pas un homme.

•  Dépendance des chrétiens à l’égard 
des membres du clergé

Les fidèles portent leurs problèmes au Pasteur ou Prêtre 
afin que celui-ci prie pour eux pour qu’ils aient des solutions. 
Par conséquent, ils ne recherchent plus le Seigneur dans 
l’intimité, et n’ont plus de vie de prière, ce qui est pourtant 
une obligation pour le chrétien : « Veillez donc et priez en tout 
temps, afin que vous soyez jugés dignes d’échapper à toutes ces 

choses qui arriveront, et de vous tenir debout devant le Fils de 
l’homme» (Luc 21:36)

Il est donc important d’avoir une relation personnelle avec 
Dieu, et ne pas demeurer des bébés spirituels à vie, afin 
de ne pas être des « vaches à lait » pour ces loups déguisés 
en pasteurs. « En effet, vous qui devriez être des maîtres, vu le 
temps, vous avez encore besoin qu’on vous enseigne quels sont 
les premiers rudiments des oracles de Dieu ; et vous êtes devenus 
tels, que vous avez encore besoin de lait et non d’une nourriture 
solide » (Hébreux 5 :12)

CONClUSION

Il est dit clairement dans l’épître de Galates 1:8-9 : «  Mais 
si nous-mêmes, ou un ange du ciel vous prêche un autre évan-
gile que  celui que nous vous avons prêché, qu’il soit anathème ! 
Comme nous vous l’avons déjà dit, je le dis encore maintenant : Si 
quelqu’un vous prêche un autre évangile que celui que vous avez 
reçu, qu’il soit anathème ».

Apocalypse 22 :18-19 « Je le déclare à quiconque entend les pa-
roles de la prophétie de ce livre : Si quelqu’un y ajoute quelque 
chose, Dieu le frappera des fléaux décrits dans ce livre, et si 
quelqu’un retranche quelque chose des paroles du livre de cette 
prophétie, Dieu retranchera sa part du livre de vie, de la ville sainte 
et des choses qui sont écrites dans ce livre ».

La doctrine de la couverture spirituelle est clairement une 
doctrine qui remet en cause la fidélité de JESUS en ce sens 
que, JESUS se présente comme étant le bon berger, l’ami 
fidèle, le protecteur. Octroyer ses rôles aux hommes serait 
leur donner la place de Dieu. Or notre Dieu est un Dieu 
jaloux qui ne partage pas sa gloire avec quelqu’un d’autre.

Cette doctrine n’a aucun fondement biblique. Cyprien de 
Carthage a rajouté de son propre chef des écrits n’ayant 
aucune source divine.
Néanmoins, il est bon de rappeler que les brebis du Sei-
gneur ont cependant besoin de communion fraternelle .Le 
disciple de Christ est appelé à vivre deux types de com-
munion. Il doit tout d’abord être en communion intime avec 
Dieu puis avec d’autres membres du corps de Christ. 
Psaume 133:1« Cantique des degrés de David. Voici, oh ! 
Que c’est une chose bonne, et que c’est une chose agréable 
que des frères demeurent unis ensemble ! »
Actes 2:42 : «Et ils persévéraient tous dans la doctrine des 
apôtres, dans la communion fraternelle, dans la fraction du 
pain, et dans les prières».
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Alors qu’on 
pensait que la 
d ispensat ion 
avait changé 
avec la venue 
de JESUS, et  
de ce fait, que 
tous ceux qui 
se disent chré-
tiens devraient 
vivre en bénissant et en aimant leurs ennemis, certains ont 
choisi de continuer à appliquer « la loi du Talion ». 
En effet, «  rendre le mal par le mal », « tuer par l’épée celui 
qui  tue par l’épée » sont des principes appliqués par cer-
tains « chrétiens » de Centrafrique qui, après les multiples 
attaques des « Seleka », ont décidé d’exercer leur propre 
justice au détriment de la parole de Dieu . Cela, en s’atta-
quant à tous les musulmans qu’ils trouvent sur leur chemin, 
faisant 
ainsi des blessés et des morts. Or,  la bible nous dira d’être 
vainqueur du mal par le bien (Romains12:21). 
Chers amis, prions pour le retour de la paix en Centrafrique.

source:«http://www.lanouvellecentrafrique.info» .

On aura vu de toutes les couleurs!  
Au Bénin, une 
dizaine de 
fidèles aurait 
perdu la vie 
au centre 
hospitalier du 
Département 
de l’Ouémé. 

Selon certains rescapés, tout serait parti d’une annonce peu 
ordinaire des dignitaires de cette confession religieuse qui 
ont annoncé la fin du monde pour le dimanche 

ŒIL POUR ŒIL DENT 
POUR DENT : 

LES CHRETIENS QUI 
APPLIQUENT LA LOI 
DU TALION??? 
(Lévitique24 :20)

UNE BOUGIE ET DE 
L’ENCENS POUR 

ECHAPPER A LA FIN 
DU MONDE???

29 Janvier 2017. Quelques jours plus tôt, la fondatrice de 
cette secte, connue sous le nom de « parfaite »ou encore 
« dieu, saint-esprit », aurait alors ordonné à ses adeptes 
de s’enfermer afin de sauver leur âme de la fin du monde 
approchant. Comme recommandé par leur « dieu », ces 
derniers, se sont enfermés dans une chambre embaumée 
d’un encens spécial et éclairée d’une bougie mystique 
vendue aux fidèles à un prix qui vaut son effet, soit un 
montant de 24.000FCFA. 
Malheureusement pour eux, le produit censé les protéger 
contre les forces du mal a été à l’origine de leur décès.
Seigneur délivre-nous de l’ignorance!

Source:«https://beninwebtv.com»«http://www.beninto.info»

 
Madame Kode-
tom, une dame 
âgée d’une 
c inquanta ine 
d’années aux 
allures de 
bonne sœur qui 
prétend incarner 
Jésus-Christ , 
porte plainte 
contre ses 
fidèles qui sont accusés de sorcellerie.
En effet, la «prophétesse» ne garde pas les secrets qui lui 
sont confiés par ceux qui viennent se confesser par désir 
d’obtenir la voie du salut. 

D’après certaines informations, elle enregistrait les 
confessions de ces derniers pour ensuite les livrer à la 
police afin de les incriminer. Certains de ses fidèles, 
présumés 
sorciers, seraient actuellement incarcérés à la prison 

CAMEROUN : 
UNE «PROPHÉTESSE» 

CONDUIT HUIT 
PRÉSUMÉS SORCIERS 
DEVANT LE JUGE ET SE 
RETROUVE EN PRISON

ACTUAlITES lUC 24v45
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Parmi les 06 églises catholiques, protestantes ou 
orthodoxes, l’une a plus de 1 700 ans, preuve 
supplémentaire de la présence historique des chrétiens 
depuis les premiers siècles. Ces églises sont désormais la 
propriété de l’Etat turc, dont 98% de la population est musul-
mane. Les chrétiens ne représentent que 0,4% de la
population.
L’ordre de saisie a été prononcé le 25 mars 2017. 
Le gouvernement Erdogan prétend vouloir reconstruire le 
centre historique de la ville. Mais les chrétiens et leurs 
défenseurs rejettent cet argument. Ils craignent des 
restrictions de la liberté religieuse, et des représailles 
contre les chrétiens. Pour le pasteur Ahmet Guvener :
« Le gouvernement n’a pas pris ces biens afin de les protéger. 
Il l’a fait pour les acquérir. »
 
Source : Express.co

centrale de Ngaoundéré.
Cette histoire qui s’est déroulée dans la ville de Ngaoun-
déré, a suscité le courroux de la population qui voulait en 
découdre avec elle. C’est ainsi que la police a décidé de 
la mettre en garde à vue dans les locaux du commissariat 
central de Ngaoundéré, histoire non seulement de voir 
clair dans cette affaire, mais aussi de la protéger contre la 
vindicte populaire.                                   Source :«Mutations» 

Un registre 
des avocats et 
des défenseurs 
des droits de 
l’homme spécia-
lisés dans le droit 
pour la liberté de 
conscience et 
de religion verra 
prochainement 
le jour en Russie L‘annonce a été rendue publique sur 
le site du Conseil présidentiel des droits de l’homme, le 
mardi 25 avril 2017. Le projet sera dirigé par l’organisation « 
Slavic Legal Center », représentée par son directeur Vladimir 
Ryakhovsky. 

Le projet a vu le jour suite à la publication de différents 
rapports de violations des droits des croyants et des 
associations religieuses dans différentes régions de la 
Russie. Il est le plus souvent question d’interprétation 
arbitraire de la législation régissant la mise en œuvre des 
activités missionnaires. « En Russie, grâce à l’initiative d’un 
membre du conseil et d’un célèbre avocat Vladimir Ryakhovsky, 
ainsi que du médecin de droit, avocat et rédacteur en chef de la 
revue Religion and Law, Anatoly Pchelintsev, sera créé un registre 
des avocats et des défenseurs des droits de l’homme spécialisés 
dans le conseil, et la conduite des affaires judiciaires liées à la 
réalisation du droit à la liberté de religion. »

                                                        Source : Christian Telegraph

Dans une dernière initiative pour courber la liberté d’expres-
sion et la liberté 
religieuse en 
Turquie, le 
p r é s i d e n t 
Erdogan a pris 
le contrôle de 
six égl ise 
dans la ville 
du sud-est de 
Diyarbakir. La 
saisie des lieux 
de culte ordonnée par l’État turc n’est que le dernier d’un 
certain nombre de durcissements inquiétants vis-à-vis des 
chrétiens. 

RUSSIE : 

CRÉATION PROCHAINE 
D’UN REGISTRE 
D’AVOCATS PROTÉ-
GEANT LES DROITS 
DES CHRÉTIENS.

TURQUIE : 

SIx ÉGLISES 
CHRÉTIENNES 
SAISIES PAR LE 
GOUVERNEMENT 
ERDOGAN

En Iran, parler de 
sexe est tabou 
et les écoles 
proposent très 
peu d’ateliers 
pour l’éducation 
sexuelle. 
Pour y remédier, 
une activiste 
iranienne a 
l a n c é 
Hamdam,la première application en persan qui fournit des 
informations sur la santé sexuelle.

Selon un sondage paru en 2015, un peu plus de 33 % des 
garçons et 27 % des filles âgées de moins de 18 ans ont 
déjà eu des relations sexuelles avec un partenaire du sexe 
opposé ou du même sexe. Pour autant, ils ou elles sont très 
peu à avoir eu à l’école ou à l’université des informations sur 
la sexualité et sur les risques liées à des pratiques sexuelles.

Partant de ce constat, Soudeh Rad, une activiste iranienne 
vivant en France, a créé l’application «Hamdam» (signifiant 
littéralement «Compagnon», comme une application qui 
accompagne l’utilisateur) pour dire aux filles et garçons 
iraniens tout ce qu’ils ont toujours voulu savoir sur le sexe, 
sans jamais oser le demander. L’application a déjà été 
téléchargée 18 000 fois depuis le 8 mars dernier.

Comme quoi, même dans les pays musulmans la sexualité 
est banalisée. La fin est proche...

www.observers.france24.com

qUEllE PERCEPTiON avEz-
vOUS dE l ’EgliSE aCTUEllE?

Laurentine : Toutes les églises aujourd’hui sont des 
fonds de commerce. 
Toutes les églises aujourd’hui sont des fonds de commerce 
des différents pasteurs et prêtres. En d’autres termes, ce 
sont  des entreprises où ces derniers tirent leurs salaires. 
On retrouve dans ces églises plusieurs quêtes, entres autres  
le denier de culte, l’offrande de la fête de récolte, la dîme. 
Il est important de souligner que, l’on peut payer sa dîme 
tous les mois ou faire un cumul et le reverser  à la fin de 
l’année. 
En plus, cette dernière est réclamée par les pasteurs qui 
vont jusqu’à indexer les fidèles qui ne l’ont pas encore payée 
et  demander : « Vous croyez qu’on paye le bâtiment avec quoi?» 
Franchement l’église aujourd’hui c’est un business. 
Bertrand : l’Eglise actuelle est une grosse mascarade.
Pour moi, l’Eglise actuelle est une grosse mascarade. C’est 
mon avis. Les dirigeants ne réfléchissent plus vraiment à 
l’oeuvre de Dieu, mais à leur propre œuvre (l’enrichissement 
personnel).

Ida : l’Eglise garde son rôle principal.
Selon moi, l’Eglise garde son rôle principal à savoir, être un 
lieu sacré de recueillement et de prière. Cependant, c’est 
l’utilisation de ce lieu sacré par tout un chacun qui tend à le 
détourner de son rôle initial.
Cyril : L’Eglise a perdu toute moralité et toute digni-
té.
C’est du n’importe quoi!!! Aujourd’hui, aux yeux de tous, 
l’Eglise a perdu toute moralité et toute dignité. Au simple fait 
que nous ne savons plus qui croire, ni qui écouter.
Est-il possible de servir Dieu étant jeune?

Martha : Beaucoup de jeunes ne sont pas prêts à tirer 
un trait sur la vie du monde.
Oui, il est possible de servir Dieu étant jeune. La raison pour 
laquelle beaucoup de jeunes n’arrivent pas à servir Dieu, 
c’est parce qu’ils ne sont pas prêts à tirer un trait sur la vie 
du monde et n’hésitent pas à se compromettre à la moindre 
occasion.
Brian : Nous sommes trop susceptibles à la tentation.
Non! parce que nous sommes trop susceptibles à la 
tentation. Nous devons commettre des erreurs pour mieux 
discerner le bien du mal. C’est après avoir eu une expé-
rience de la vie que nous pouvons servir Dieu sans ou pas 
trop commettre de péchés.

Leon : On n’est pas assez petit ou assez grand pour 
servir Dieu.
On n’est pas assez petit ou assez grand pour servir Dieu, 
car Dieu lui-même n’est pas limité. La bible nous parle de 
cet enfant qui avait cinq petits pains et deux petits poissons; 
grâce à sa générosité, son repas a pu nourrir des milliers de 
personnes qui ont pu donner leur cœur à Dieu grâce à ce 
miracle. Il y a plein d’autres exemples de jeunes serviteurs, 
à l’instar de Samuel et de la petite servante dans la maison 
de Naaman.

Olivier : Les jeunes sont très importants pour les 
stratégies des combats spirituels Il n’y a pas d’âge pour 
servir le ministère. Le Seigneur appelle tout le monde : 
Enfants(à partir de sept ou huit ans), Jeunes et Vieillards... 
Selon 1 Jean2:13-14, les jeunes font  partie  des serviteurs 
de Dieu qui ont vaincu l’esprit du malin. Ils sont forts et la Pa-
role de Dieu demeure en eux. De ce fait, ils sont très impor-
tants pour les stratégies du combat spirituel visant à étendre 
d’avantage le royaume de Dieu sur la terre.

UNE APPLICATION 
ANDROID 

BRISE LES TABOUS 
SExUELS EN IRAN

QUESTIONS DE FOI MATTHIEU 16v15
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« JESUS REvIENT »
PlUS qU’UN SlOgaN : 

l’expression  « JESUS REVIENT» est l’apanage de 
bon nombre de «chrétiens» soit par affirmation sans 

fondement, soit par conviction profonde.

Comprenons que, dire: «JESUS revient» n’est pas 
simplement une suite de mots mis ensemble pour 
former une phrase, mais c’est lourd de sens et de consé-
quences. Généralement, dans nos rues, lorsque lorsque la 
question est posée, nous avons une liste de réponses  
dont voici quelques-unes : « Il revient encore faire quoi?», 
«façon dont on l’a fouetté là, tu penses vraiment qu’il va encore 
venir?» ou alors « revenir comment? va-t-il encore naître?» 
et bien d’autres interrogations.

Nous constatons alors que son retour demeure une 
plaisanterie pour certains, un mystère pour d’autres, et 
pourtant, la bible en parle. Les hommes voient en son 
retour quelque chose d’impossible, ceci à cause de  leur 
méchanceté , de la méconnaissance de sa venue ou 
simplement, d’un désintéressement vis à vis de sa 
personne. 

Notre but est donc de mettre en lumière cette expression 
afin que nul n’en ignore le sens, et que chacun en ait une 
explication claire au travers de la Parole de Dieu. 

En espérant que, cette connaissance, tout en affermissant 
notre espérance, nous donne de mieux nous préparer 
pour sa venue plus qu’imminente.

2 Timothée 2,13 : « Si nous sommes infidèles, il demeure 
fidèle, car il ne peut pas se renier lui-même ». Contrairement  
aux paroles des hommes, JESUS accomplit toujours 
ses promesses. Sa venue est aussi certaine que celle de 
l’aurore. Il n’est pas un homme pour mentir, alors 
retenons 
fermement la profession de notre espérance, car celui 
qui nous a fait la promesse est fidèle (Hébreux 10,23).

Nous ne pouvons alors dire « JESUS revient »  sans 
avoir au préalable compris la profondeur de ces termes. 

de semblable ( éphésiens5v27). Celle-là qui ne prend pas 
plaisir à toute cette débauche dans l’humanité. 

« Ce qui arriva aux jours de Noé arrivera de même aux jours du 
Fils de l’homme. On mangeait et on buvait, on prenait et on donnait 
des femmes en mariage jusqu’au jour où Noé entra dans l’arche ; 
le déluge vint, et les fit tous périr. (…). Il en sera de même le jour 
où le Fils de l’homme sera révélé » (Luc 17, 26-30).

Le désir de Dieu est de sauver tout homme, cependant 
certains font le choix délibéré de se disqualifier de la grâce 
de Dieu en suivant un autre chemin que celui du Christ. 
(Matthieu 7, 13-14). 

« JESUS revient » est alors une affirmation, une 
certitude, dont la bonne compréhension déterminera notre 
engagement envers notre Seigneur JESUS, afin que Son 
retour soit un jour de joie et non de pleurs et de grincements 
de dents.

• LA RECONCILIATION AVEC LE PERE : 
  JESUS ChRiST, lE MOdElE dE FilS

JESUS CHRIST est l’exemple parfait de Fils de Dieu. 

De nos jours, beaucoup de jeunes et de moins jeunes n’ont 
pas de repère. Ils recherchent un modèle, une personne à 
qui s’identifier. Malheureusement, la dépravation des mœurs 
est telle qu’on entend parler de « maman Android » ; « papa 
Android ». Pas étonnant qu’on assiste à une génération 2.0.  

Gloire à Dieu pour les parents responsables de leur famille 
selon le Seigneur !

Le modèle parfait JESUS CHRIST DE NAZARETH se laisse 
trouver et contacter par quiconque le cherche (Jérémie 33,3). 
Sa marche et sa vie sont révélées dans un livre appelé 
LA BIBLE.

Gardant toujours à cœur le salut de l’homme, il a accepté 
d’être livré comme une brebis à la boucherie. Malgré nos 
coups et nos injures, son sang a coulé et le péché du monde 
a été ôté. En tout cela, il s’est soumis au Père, et est resté 

• RIEN DE NOUVEAU :  l’hiSTOiRE SE RéPèTE

Parler de «revenir», suppose qu’il soit venu au-moins une 
fois. Et tout comme sa première venue a été annoncée 
et contestée par beaucoup, la seconde vous est aussi  
annoncée, et nous vous invitons à y prendre garde; car la 
parole de Dieu ne retourne point à lui sans effet (Esaïe 55:11). 

Tout comme beaucoup ont réalisé après la mort du 
Seigneur JESUS que la parole des prophètes s’est accomplie, 
beaucoup réaliseront après l’enlèvement de l’Eglise la 
Véracité de son retour. Mais hélas il se fera trop tard.

Dans le but de délivrer l’humanité du péché, YAHWEH 
a annoncé la venue du MESSIE par ses serviteurs les 
prophètes. Ainsi, Esaïe parlera d’Emmanuel (Dieu est avec 
nous) dans Esaïe 7,14. Il avait pour mission de sauver, de 
délivrer son peuple. 

Il n’y a rien de nouveau sous le soleil. Aujourd’hui aussi, face 
à la montée de la dépravation des mœurs, de la haine, de la 
perversité banalisée et bien d’autres abominations, le retour 
du Seigneur JESUS est une délivrance. 

D’où, la nécessité d’annoncer, de prêcher et présenter 
JESUS à son peuple ainsi que son retour. Afin d’interpeller 
ceux qui lui appartiennent à se préparer pour l’enlèvement , 
car Il revient  chercher une Eglise sans tâche, ni ride ni rien 

fidèle à sa vision initiale. (Philippiens 2,8). 

Cette vision étant la restauration de la relation entre Dieu, 
le créateur et sa créature, l’homme. Relation brisée depuis 
Adam par le péché originel. Le voile est ainsi déchiré et nous 
pouvons dire Abba c’est-à-dire « Père ». Toutes les barrières 
ont été brisées, la route vers notre Dieu est alors ouverte et 
librement accessible à tous. 

Nous avons enfin un modèle, pour être agréable à Dieu, 
soyons donc ses imitateurs. Tournons nos regards vers celui 
qui nous a déclaré saint, dès la fondation du monde .

1 Pierre 1,15-16 : « Mais, comme celui qui vous a appelés est 
saint, vous aussi de même soyez saints dans toute votre conduite, 
selon ce qu’il est écrit : Soyez saints, car JE SUIS saint ». 

Ouvrons alors nos cœurs à celui qui nous a appelés des 
ténèbres à son admirable lumière.

Pendant les moments difficiles gardons à cœur qu’aucune 
épreuve ne nous est survenue, qui n’ait été humaine, et 
Dieu qui est fidèle ne permettra pas que nous soyons mis 
à l’épreuve au-delà de nos forces, mais avec l’épreuve il 
prépare aussi le moyen d’en sortir, afin que nous puissions 
la supporter. (1 Corinthiens 10,13) 

Il connaît nos faiblesses et nous éprouve selon nos 
capacités. Faisons lui confiance, car : « Celui qui vous 
appelle est fidèle, c’est pourquoi il fera ces choses en vous »
1 Thessaloniciens 5,24. 

• LA PROMESSE NE TARDE PAS : 
   MillE aNS COMME UN JOUR

« Sachez tout d’abord, que dans les derniers jours, il viendra des 
moqueurs, se conduisant selon leurs propres convoitises, et disant : 

Où est la promesse de son avènement ? Car depuis que les pères 
sont morts, toutes choses demeurent comme elles ont été dès le 
commencement de la création. 
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Nous sommes informés via les médias  des tremblements 
de terre en divers lieux, des famines et des pestes...  
(Luc 21 :11). 

Tout ceci atteste de la véracité de la parole de Dieu.
Luc 21 : 28 : « Quand ces choses commenceront à arriver, 
regardez en haut et levez vos têtes, parce que votre délivrance 
approche »

Quel beau jour ! Enfin viendra le moment pour lequel 
nous avons tous été créés, vivre avec notre Seigneur 
JESUS- CHRIST éternellement. Nous serons pour toujours 
avec lui, et alors notre joie sera parfaite (Apocalypse 21 :3-4). 

Jean 14,3 dira : « Et quand je m’en serai allé, et que je vous aurai 
préparé une place, je reviendrai, et je vous prendrai avec moi, afin 
que là où JE SUIS vous y soyez aussi ».

C’est l’espérance de tout véritable enfant de Dieu. Oh Dieu 
! Notre attente n’est pas vaine , car celui qui se confie en toi 
ne sera jamais confus. S’il y a consolation c’est qu’il y a eu 
souffrance au préalable,alors tenons ferme car il s’appelle 
Fidèle et Véritable. Veillons donc, car nous ne savons ni le 
jour ni l’heure à laquelle le Fils de l’homme viendra.

Maintenant, disons Maranatha « Le Seigneur vient» 
En soupirant réellement après son retour Apocalypse 22 :17-20 
déclare : « Et l’Esprit et l’Epouse disent : Viens ! (…) celui qui rend 
témoignage de ces choses, dit : Certainement, je viens à toute 
vitesse. Amen ! Oui, Seigneur JESUS, viens ! ».

Car ils ignorent volontairement ceci : C’est que les cieux furent 
autrefois créés par la parole de Dieu, et que la terre est sortie 
de l’eau, et qu’elle subsiste au moyen de l’eau, et que par ces 
choses-là, le monde d’alors périt, étant submergé par les eaux du 
déluge. 

Mais les cieux et la terre d’à présent sont gardés par la même 
parole, étant réservés pour le feu au jour du jugement et de la 
destruction des hommes impies. Mais vous, mes bien-aimés, 
n’ignorez pas ceci, qu’un jour est devant le Seigneur comme mille 
ans, et mille ans comme un jour. 

Le Seigneur ne retarde pas l’exécution de sa promesse, comme 
quelques-uns croient qu’il y ait du retard, mais il est patient envers 
nous, ne voulant qu’aucun ne périsse, mais que tous se repentent.

Or le jour du Seigneur viendra comme un voleur dans la nuit, et 
en ce jour-là, les cieux passeront avec le bruit d’une effroyable 
tempête, et les éléments seront dissous par l’ardeur du feu, 
et la terre avec toutes les œuvres qu’elle renferme sera brûlée 
entièrement. Puisque toutes ces choses doivent se dissoudre, 
quelles ne doivent pas être la sainteté de votre conduite et votre 
piété?» 2 Pierre 3,3-11.

L’homme prend beaucoup de temps à sonder l’univers et la 
création de YAHWEH. Cependant, il consacre peu de temps 
à connaître  Dieu, l’auteur de tout cela. L’adoration est alors 
rendue à la créature plutôt qu’au créateur. 

L’Ecclésiaste dira au chapitre 3 à partir du verset 11: 
« Dieu a fait que toutes choses sont belles en leur temps; aussi a-t-
il mis l’éternité dans leur cœur, sans toutefois que l’homme puisse 
comprendre du commencement à la fin l’œuvre que Dieu a faite». 

Ainsi, quels que soient nos efforts, nous ne pourrons jamais 
comprendre Dieu, car ses voies sont insondables. 

Décide-t-il de prendre du temps ou non ? Gloire à son Saint 
nom ! Toutefois, considérons ce temps comme une preuve 
du grand amour et de la patience de Dieu envers l’humanité.

Car il dira dans Jean 10,16 : « J’ai encore d’autres brebis qui 
ne sont pas de cette bergerie ; celles-là, il faut aussi que je les 
amène ; elles entendront ma voix, et il y aura un seul troupeau, et 
un seul berger ». 

C’est afin de sauver un maximum de personnes que JE-
SUS retarde son retour. Il est juste et souhaite première-
ment que l’Evangile soit prêché à toutes les nations afin que 
personne n’ait d’excuses pour ses choix. Nous comprenons 
alors mieux 1 Timothée2 :3-4 qui déclare : 

« car cela est bon et agréable devant Dieu, notre Sauveur, qui veut 
que tous les hommes soient sauvés et qu’ils viennent à la connais-
sance de la vérité ». 

Cette patience de Dieu est alors une source de salut pour 
tous les Hommes.

JESUS tend encore la main, la grâce reste disponible, alors 
aujourd’hui, si vous entendez sa voix, n’endurcissez pas 
vos cœurs (Hébreux 4 ;7). 

Dieu ne fait pas de favoritisme et se laisse trouver par celui 
qui le cherche de tout son cœur. Saisissons cette opportunité 
qui reste ouverte pour entrer dans le repos éternel, car la fin 
de toutes choses est proche. 

La promesse ne tarde pas. Jésus  demeure fidèle à sa 
volonté de nous sauver. C’est un temps d’appel à la  
repentance afin de racheter le reste de ses brebis. 
Toutefois, cette fidélité se manifestera aussi par son retour 
effectif. 

• LA DELIVRANCE :     l’ENlèvEMENT       

« Car le Seigneur lui-même, avec un cri de commandement, et une 
voix d’archange, et avec la trompette de Dieu, descendra du ciel, 
et les morts en Christ ressusciteront premièrement. Puis nous qui 
vivrons et qui resterons, serons enlevés ensemble avec eux dans 
les nuées, à la rencontre du Seigneur, dans les airs et ainsi nous 
serons toujours avec le Seigneur. C’est pourquoi consolez-vous 
les uns les autres par ces paroles ».1 Thessaloniciens 4,16-18 

Bien que ce jour de l’enlèvement ne soit pas encore arrivé, 
nous avons plusieurs signes précurseurs qui nous rassurent 
que la délivrance est proche. Ainsi, ceux qui attendent le 
retour du Seigneur, sont encouragés à persévérer.

 Au regard de tout ceci, nous pouvons reconnaître une fois de 
plus la fidélité de Dieu; et nous devons laver nos robes avec 
empressement  afin de paraître devant lui irréprochables. 



1Jean 2:1-2 «  Mes petits-enfants, je vous écris ces choses afin 
que vous ne péchiez point. Et si quelqu’un a péché, nous avons un 
avocat auprès du Père, Jésus-Christ le Juste. Car c’est lui qui est 
la victime de propitiation pour nos péchés, et non seulement pour 
les nôtres, mais aussi pour ceux de tout le monde ».

Mais je vais m’arrêter là, (rires) ; continuons avec les ques-
tions. 

PDC:  Quelles  sont  vos actions ?
Marvin:     L’association est constituée à ce jour de 03 (trois) 
pôles sociaux parsemés dans le pays, que je viens vous 
présenter.

Nous avons en premier lieu, dans la région du Centre à 
Yaoundé, « l’EPICERIE SOLIDAIRE ». 

l ’EPiCERiE SOlidaiRE 

consiste en une distribution mensuelle de paniers 
alimentaires composés de produits de première nécessité 
aux démunis et personnes vulnérables. 

Ce pôle, qui a initialement débuté par des distributions 
de sandwiches aux démunis dans les rues de Yaoundé, 
nourrit aujourd’hui par la grâce de Dieu un peu plus d’une 
cinquantaine de personnes camerounaises et en 
majorité centrafricaines, réfugiées au Cameroun à cause de 
la guerre et des troubles en République Centrafricaine. 

Cet acte solidaire que nous comptons bien pérenniser, était 
déjà à sa cinquième édition le 15 Avril dernier. Nous sommes 
très encouragés par les retours des familles après réception 
des dons, quand nous voyons le sourire renaître sur des 
visages habituellement marqués par la tristesse.

Deuxièmement, la région de l’Adamaoua abrite à 
Ngaoundéré la « Maison d’Accueil La Grâce de l’Eternel »,

MaiSON d’aCCUEil 

la gRâCE dE l’ETERNEl 

ouverte pour offrir un toit aux sans-abris, aux enfants de la 
rue, et aussi aux grands malades. Elle héberge aujourd’hui 
une personne âgée de 81 ans, recueillie suite à une 
orientation des services de la Préfecture. Cinq (05) enfants 
de la rue avaient par ailleurs pu être remis sur les bancs de 
l’école. Malheureusement, ils n’ont pas résisté à l’appel de 
la rue. Toutefois, nos portes restent ouvertes.

De plus, nous avons le troisième pôle Actions Solidaires, 

actions Solidaires ( village TONdEh)

qui est une main tendue ponctuelle envers les couches 
défavorisées. Il s’agit de distributions de dons constitués 
entre autres de fournitures scolaires, de vêtements, de 
denrées alimentaires non périssables, dans différentes 
villes, selon que le Seigneur nous conduit.
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PDC: Bonjour MARVIN, tu es le président  de l’association 
LA FOI ET LES ŒUVRES. Peux-tu  nous présenter  cette  
association  en quelques  mots?

Marvin:   Bonjour PASSIONNEES DE CHRIST, bonjour 
cher(e)s lecteurs et lectrices, bonjour à tous les amoureux 
et amoureuses de Jésus, et aussi bonjour à toi mon ami(e) 
qui ne connais  pas encore Jésus.

Permettez-moi tout d’abord de rendre grâce à Dieu, pour 
cette opportunité qui m’est donnée de pouvoir présenter 
cette action sociale, au nom de toute l’association, pour la 
seule Gloire de Jésus notre Seigneur.

L’Association LA FOI ET LES ŒUVRES est une Association 
qui rassemble des jeunes chrétiens bénévoles, réunis 
autour de La Parole de DIEU, pour pouvoir apporter une 
aide aux démunis, aux prisonniers, aux veuves et orphelins. 

En effet, comme nous le dit La Parole de Dieu dans le livre 
de Jacques Chapitre 1 au verset 27 «  La religion pure et sans 
tâche devant notre Dieu et Père, c’est de visiter les orphelins et les 
veuves dans leurs tribulations, et de se conserver pur des souil-
lures de ce monde».  Autrement dit, les amoureux de Jésus que 
nous sommes, doivent savoir penser à leur prochain.  Nous pen-
sons obéir au Seigneur Jésus, et lui montrer par là notre amour, 
car il est écrit dans Jean Chapitre 14 au verset 21 « celui qui a mes 
commandements et qui les garde, c’est celui qui m’aime ».

PDC:  Pourquoi  «la foi et les œuvres» ?
Marvin:     Dans le Chapitre 25 du livre de Matthieu, 

La Parole nous dit, à partir du verset 31 jusqu’au verset 46,  
que lorsque nous aidons une personne (versets 35 et 36) 
« car j’ai eu faim, et vous m’avez donné à manger ; j’ai eu soif, 

et vous m’avez donné à boire ; j’étais étranger, et vous m’avez 
recueilli ; j’étais nu, et vous m’avez vêtu ; j’étais malade, et vous 
m’avez visité ; j’étais en prison, et vous êtes venu vers moi. », 

sans arrières pensées bien sûr et donc sans rien attendre 
en retour, alors nous agissons pour le Royaume Céleste, 
comme nous le lisons au verset 40 : « Et le Roi répondant, leur 
dira : je vous le dis en vérité, toutes les fois que vous avez fait ces 
choses à l’un de ces plus petits de mes frères, c’est à moi que vous 
les avez faites. » 

Nous comprenons donc mieux les versets devenus presque 
populaires qui disent « tu aimeras ton prochain comme toi-
même » (Matthieu Chapitre 22 verset 39, Luc Chapitre 10 
verset 36) qui nous recommandent entre autres de faire à 
autrui le bien que nous souhaitons nous même recevoir.

Par ailleurs, la Bible nous déclare dans 1Jean 3:16-18  
« Nous avons connu la charité, en ce qu’il a donné sa vie pour 
nous ; nous aussi, nous devons donner nos vies pour nos frères. 
Si quelqu’un possède les biens du monde, et que voyant son frère 
dans la nécessité, il lui ferme ses entrailles, comment la charité de 
Dieu demeure-t-elle en lui ? Mes petits-enfants, n’aimons pas en 
paroles et avec la langue, mais par des œuvres et en vérité ».  

Autrement dit, nous voyons, avec tous ces passages, que le 
Seigneur Jésus nous dit de matérialiser notre Foi et Amour 
pour Dieu par des actes concrets, et que ces actes concrets 
consistent à venir en aide à son prochain, c’est-à-dire toute 
personne dans le besoin, indépendamment de sa race, de 
son origine, de son poids, de sa taille, sa classe sociale, ou 
encore ses traditions ou sa religion. 

En effet, l’amour de Jésus notre Roi n’a AUCUNE frontière, 
car il est mort pour toute l’humanité et souhaite le bien-être 
de tous les êtres humains comme le dit La Parole dans 
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Dans ce cadre, une journée d’Action Solidaire en faveur des 
Personnes Socialement Vulnérables (PSV) a été organisée 
à Ngaoundéré le 22 Mars 2017, sous la supervision des 
autorités administratives, sociales et territoriales de 
l’Adamaoua. 
 
En allant sur le site www.lafoietlesoeuvres.org, vous aurez 
plus de détails en parcourant les vidéos et photos qui 
montrent les bénévoles à l’œuvre, dans les diverses actions 
sociales posées par notre association.

PDC:  Avez-vous d’autres  projets ?  

Marvin:     Oui, l’association a plein de projets, mais je vais 
limiter la présentation aux projets en cours de réalisation si 
l’on peut dire ainsi.

     Nous envisageons apporter à l’Est du Cameroun, un 
soutien à une poignée de réfugiés centrafricains du camp du 
Haut-Commissariat aux Réfugiés (HCR) de Garoua-boulaï. 
Cet appui constituera le quatrième pôle. 

En effet, ces hommes et femmes ont fui leur pays, laissant 
tout derrière eux, suite aux différents conflits que subit la 
République Centrafricaine ces dernières années. 

L’Association LA FOI ET LES ŒUVRES espère par cet acte, 
apporter un soulagement à ces populations victimes de la 
cruauté de l’homme vis-à-vis de son semblable. 

     Sur la ville de Ngaoundéré, nous projetons dans un futur 
très proche d’organiser des « Repas Solidaires ». Il s’agira de 
repas chauds servis gratuitement aux nécessiteux choisis 
par nos équipes après enquête du taux de vulnérabilité. 

     Dans le pôle actions solidaires, des actions sont en 
préparation pour la région du Sud Cameroun, notamment 
avec la mise sur pieds d’une épicerie solidaire qui ouvrira 
ses portes au mois de juin 2017 dans la ville de Kye-Ossi. 

Par ailleurs, une journée d’Action Solidaire en faveur 
des Personnes Socialement Vulnérables (PSV) sera 
organisée au mois d’Août   2017 en partenariat avec les 
autorités administratives de la ville. 

Cette action solidaire impliquera des distributions de 
dons constitués entre autres de fournitures scolaires, de 
vêtements, de denrées alimentaires non périssables.

Toujours dans ce pôle, nous nous préparons afin de pouvoir 
constituer des équipes de permanence, qui mettront leur 
savoir-faire et expérience à disposition de ceux qui le 
désirent. Une équipe pour aider ceux qui le souhaitent dans 
certaines démarches juridiques et administratives de la vie 

courante, et une autre pour apporter un appui pharmaceu-
tique aux malades (médicaments de première intention).

PDC:  Nous sommes  parvenus à la question  que les  
lecteurs  se  posent : d’où proviennent  vos  fonds ?

Marvin:      (rires)…J’aime beaucoup cette question, car elle 
me permet encore une fois de témoigner de l’existence du 
Dieu que nous servons. En effet, ces dons proviennent de 
l’élan de cœur de ceux et celles qui croient en cette œuvre 
sociale et en la Parole Divine. Nous ne sommes que des 
vases, qui reçoivent pour transmettre. Les dons viennent de 
partout, du Cameroun, des  Etats-Unis, du Canada et de 
l’ Europe (France –Suisse- Italie-Belgique- Angleterre…).

Cependant, nous essayons au maximum par la grâce de 
Dieu, de prendre les mesures nécessaires pour pouvoir 
toucher directement les démunis, en se laissant conduire 
par le Seigneur. 

Nous effectuons nous-mêmes des descentes dans les rues 
et les maisons pour enquête. 

Cela nous a permis par exemple, pour vous donner une 
anecdote, de démasquer un faux pasteur : Lors de notre ac-
tion à Ngaoundéré le 22 Mars 2017, il s’est présenté à nous 
avec pleins d’enfants portant tous le même T-shirt comme 
une association de 
démunis ; mais lorsque l’entrée à la salle où se tenait la 
distribution des dons lui a été refusée, il ne s’est pas gêné 
et a demandé séance tenante aux enfants qui étaient avec 
lui (une dizaine) de retirer chaussures et habits qu’il leur avait 
passés afin de pouvoir  récupérer des dons à d’autres fins. 

Cette expérience nous a vraiment appris qu’ au-delà de la 
provenance des dons, la question est surtout de savoir à 
qui ils sont véritablement destinés, et si effectivement les 
récipiendaires finaux sont bel et bien ceux pour qui ces dons 
ont été collectés à l’origine.

Pour lA FOI ET lES ŒUVRES, il ne s’agit pas seulement 
d’aider juste pour aider, mais nous mettons l’accent sur le 
fait d’aider ceux-là qui sont véritablement dans le besoin, 
et nous essayons de nous rassurer que ce sont eux qui 
perçoivent effectivement les dons qui leurs sont destinés.   

PDC:  Comment faire pour soutenir cette association ?

Marvin:  Tout le monde peut soutenir comme il le sent 
dans son cœur, en produits de première nécessité, denrées 
alimentaires, vêtements, médicaments de première 
intention (qui ne nécessitent pas d’ordonnance), ou encore 
en appui financier sur notre site: www.lafoietlesoeuvres.org 
à l’onglet soutenir.

PDC:   Quels conseils peux-tu donner à des personnes qui 
veulent se lancer dans le social ?

Marvin:    Le social, pour nous,  n’est pas seulement 
réservé à « celui qui a beaucoup » comme nous avons 
tendance à le croire, Non ! Il s’agit d’un élan de cœur que 
nous laissons exprimer : Il peut partir d’une petite aide, 
comme ce fut le cas à Yaoundé où il y avait des distributions 
ponctuelles de sandwiches aux personnes dans la rue, pour 
devenir véritablement une action solidaire structurée. 

Ce fut également le cas à Ngaoundéré, où un frère avait 
commencé à conseiller des enfants qui dormaient dans 
des coins de rues, et à leur apporter de temps en temps en 
fonction de ses petits moyens un peu à manger. 

Aujourd’hui, c’est un espace ouvert et aménagé par la grâce 
de Dieu qui est disponible pour tout enfant de la rue. 
Donc premièrement, ne pas négliger les faibles 
commencements : Tu as un bout de pain à partager avec 
un camarade ? Partages-le lui; tu as un surplus d’argent de 
poche qui peut aider un ami à payer une partie de ses cours 
ou ses livres ? Aides-le ; tu as des habits/chaussures qui 
s’ennuient dans ton armoire ? Trie et fais des dons .

Deuxièmement, ne rien attendre en retour de la personne 
aidée : En effet, si tu aides, fais-le avec ton cœur. 

S’il reconnaît ton geste Gloire à Dieu, s’il ne le reconnaît pas, 

Gloire à Dieu. Autrement dit, avoir le cœur désintéressé.

Et justement pour cela, savoir pourquoi s’engager dans le 
social : Les motivations réelles des cœurs des membres 
d’une œuvre sociale permettront à cette dernière d’être pé-
renne ou carrément de mourir dans l’œuf. 

PDC:   As-tu autre chose à ajouter ?   

Marvin:      Je remercie le Seigneur JÉSUS pour sa 
fidélité, lui qui a permis la mise en place de cette 
association. 

Je remercie également au Nom de l’Association et de tous 
les différents bénéficiaires, tous ceux qui participent d’une 
quelconque façon à cette œuvre. Je remercie tous ceux qui 
nous portent dans leurs prières. 

Je remercie enfin tous les frères et sœurs qui travaillent 
d’arrache-pied pour que l’œuvre du Seigneur se fasse, c’est 
merveilleux de travailler pour le Ciel. 

Je remercie encore le Seigneur Jésus, car il me permet vé-
ritablement de faire une œuvre qu’il a toujours mise dans 
mon cœur ; mais encore plus aujourd’hui, je suis heureux de 
l’accomplir, car je sais que cela participe à ma foi, et permet 
véritablement à beaucoup de personnes de réaliser que Jé-
sus les aime et leur tend la main.

Car oui, il est mort à la croix pour TOUS LES ETRES 
HUMAINS. C’est pourquoi cette association aidera toutes 
les populations vers lesquelles le Père Céleste l’enverra, 
quelles que soient leurs religions, leurs coutumes,  leur race 
ou autres, pour leur dire JESUS VOUS AIME. 
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